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Cuando Tom Westberry lo 
perdió todo, incluyendo su 
negocio, se negó a rendirse y 
renunciar. Tom se mantuvo 
fi rme en la fe, creyó en las 
promesas de Dios y luchó por la 
restauración que le pertenecía.
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El espíritu santo está allí en 

nuestro interior cada momento 

para dirigirnos y decirnos 

qué hacer. 

—Gloria Copeland

Lee mas.
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animamos al lector a que se tome el 
tiempo de leer cada artículo. Descubrirá 
no solo que, como creyente, eres el 
tesoro especial de Dios, sino que la fe 
en Su Palabra te permitirá triunfar sobre 
los desafíos de la vida. Recomendamos 
especialmente leer el artículo del hermano 
Copeland titulado Nosotros tenemos las 
llaves. Con las próximas elecciones de los 
EE. UU. muy cercanas, es importante que 
tomemos en serio el estado de nuestra 
nación; que reconozcamos nuestra 
responsabilidad como creyentes y 
que no permitamos que los asuntos 
de la vida nos mantengan alejados 
de los lugares de sufragio. Como 
cristianos, debemos 
unirnos y evitar que los 
espíritus malignos en 
los lugares celestiales 
tomen autoridad. La 
clave es la oración y la 
participación.

Votar es responsabilidad 
de cada creyente. ¡Esa debería ser nuestra 
nueva realidad, porque todos ESTAMOS 
juntos en esto!

Ronald C. Jordan
Editor en Jefe
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“Las palabras proféticas se 
pronuncian con una fuerza 

y un nivel de autoridad 
inusuales. Son palabras que 

cambian reinos, esferas, 
naciones y reinos.”

Carta del editor
Así es como algunos describen la vida 
en estos días debido a la pandemia 
del coronavirus. Debido al COVID-19, 
nuestra nación debió adaptarse a un 
estilo de vida diferente que, hasta 
hace poco, no incluía frases como 
“quedarse en casa”, “distanciamiento 
social”, “confinamiento 
obligatorio” y, para 
estudiantes de todo el 
país, la “educación a 
distancia”. La mayoría 
del país, ha dejado 
sus lugares habituales 
de trabajo y nos han 
enviado a casa a 
trabajar.

Sin embargo, aunque 
el COVID-19 ha tenido 
un gran impacto en nuestras 
vidas durante los últimos meses, 
incluyendo trágicamente muchas 
muertes, hemos sido testigos de algo 
adicional. Como nación, la gente se 
ha unido más, extendiéndose con 
compasión y uniéndose para ayudarse 
mutuamente. Hemos reconocido 
una norma que, aunque siempre ha 

Una nueva realidad
existido, la hemos pasado por alto: 
¡Estamos todos juntos en esto!

Creo que eso es lo que Dios quiso 
decirnos cuando en Génesis 1:26 
declaró: «Hagamos a los seres humanos 
a nuestra imagen, para que sean 

como nosotros» (Nueva Traducción 
Viviente). Él planeó que toda la 

humanidad mostrara el mismo 
amor y compasión que Él. 
Jesús dijo en 
Marcos 12:29-31: 
«El mandamiento 
más importante es: 
“¡Escucha, oh Israel! 

El Señor nuestro Dios 
es el único Señor.  Ama 

al Señor tu Dios con todo 
tu corazón, con toda tu alma, 

con toda tu mente y con todas tus 
fuerzas”. El segundo es igualmente 
importante: “Ama a tu prójimo como a 
ti mismo”. Ningún otro mandamiento es 
más importante que estos.»

Este espacio está destinado a 
presentar el contenido de este 
ejemplar. Con eso en mente, 
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Hace varios años, cuando comencé a enseñar 
nuevamente sobre los principios básicos de la fe, 
sabía que esto ayudaría a las personas nuevas en 
el mensaje de la fe. Lo que no sabía, sin embargo, 
era cuánto me ayudaría a mí.

He estado inmerso en el mensaje de fe por más 
de 50 años. Por lo tanto, pensé que tenía un buen 
manejo de los principios básicos. Sin embargo, 
al comenzar a enseñarlos otra vez, inicialmente 
me hallé luchando y llegué a una conclusión 
sorprendente: en cuanto a los principios 
fundamentales de la fe, ¡estaba dejando pasar 
muchas cosas!

Es fácil caer en ese error y, sin importar cuán 
experimentados podamos ser como creyentes, es 
uno que no podemos darnos el lujo de cometer. 
Al fin y al cabo, nuestra fe «es la victoria que ha 
vencido al mundo.» (1 Juan 5:4). Es la fuerza por 
la cual triunfamos sobre los desafíos de la vida. 
Entonces, para que podamos terminar nuestra 
carrera espiritual como campeones, debemos 
practicar continuamente los fundamentos de la 
fe porque, en todos los ámbitos de la vida, eso es 
lo que hacen los campeones.

Por ejemplo, piensa en los campeones de 
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Por eso me gusta 
comparar la vida 

cristiana con 
los atletas

EXITOSOS Y 
CAMPEONES 
OLÍMPICOS. 

“¿Tengo este 
cuerpo; ahora, 

qué voy a hacer 
con él? ¿Hasta 

dónde voy a llegar 
en este deporte?

fútbol. ¿Qué estás viendo cuando los ves en 
la cancha? Estás presenciando a los expertos 
de los principios básicos de ese deporte. ¿Qué 
ves cuando juegan los campeones de la NBA? 
Jugadores que se han convertido en expertos de 
los conceptos básicos del juego. 

En 1961, después de que los Green Bay Packers
perdieran el campeonato de fútbol americano, 
el gran entrenador Vince Lombardi se dirigió 
a su equipo el primer día del entrenamiento de 
primavera. Sosteniendo un balón en alto, los 
reintrodujo al deporte. “Señores”, comenzó, “esto 
es una pelota de fútbol americano.”

¡Los Packers eran profesionales! Esperaban 
que su entrenador les dijera algo que aún 
no sabían. Esperaban que los guiara en una 
estrategia secreta que les diera una ventaja sobre 
la competencia y los pusiera nuevamente en la 
cima. Pero, en cambio, el entrenador se centró en 
el A-B-C de bloquear, pasar, recibir y abordar. 
Como resultado, y bajo su liderazgo, nunca más 
perdieron un campeonato.

Como creyente, bajo el liderazgo del Señor 
Jesucristo, quiero tener el mismo tipo de récord 
ganador, ¿y tú? Quiero vivir como un vencedor 

EN ENTRENAMIENTO
CAMPEONES

CONSEJOS 
PRÁCTICOS: 

1
Tu nivel de 

fe determina 
tu nivel de 
victoria. 

1 Juan 5:4

2
Todos recibimos 
la misma medida 

del tipo de fe 
de Dios cuando 

nacemos de 
nuevo. 

Romanos 12:3

3
Jesús es la Fuente de 

nuestra fe y nos ayudará 
a desarrollarla si 

ponemos Su PALABRA 
en primer lugar en 
nuestras vidas y 

hacemos lo que Él dice. 
Hebreos 12:1-3

4
La ley más 

básica de la fe 
es creer con 
el corazón y 

declarar 
con la boca.

Romanos 10:10

5
Para que la 

PALABRA salga 
constantemente 

de tu boca, 
debe estar en 
tu corazón en 
abundancia. 

Mateo 12:34

C
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fútbol. ¿Qué estás viendo cuando los ves en 
la cancha? Estás presenciando a los expertos 
de los principios básicos de ese deporte. ¿Qué 
ves cuando juegan los campeones de la NBA? 
Jugadores que se han convertido en expertos de 
los conceptos básicos del juego. 

En 1961, después de que los Green Bay Packers 
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puede y hará contigo. Él te abrirá los ojos a las 
verdades en la PALABRA de Dios y desarrollará 
tu fe de manera que afecte cada área de tu vida.

Por ejemplo, veamos cómo desarrolló mi fe 
hace un tiempo en lo que respecta a la longevidad. 
Recordándome que Génesis 6:3 dice que el 
hombre: «Vivirá hasta ciento veinte años.», me 
llevó a través de las Escrituras y me mostró que 
ese es el único estándar escrito para la longevidad. 
Excepto por el límite de 70 u 80 años establecido 
para los israelitas en el desierto como resultado 
de su desobediencia, no hay otro límite de edad 
mencionado en la Biblia. Cada vez que se refiere a 
una larga vida, se trata en efecto de 120 años.

El SEÑOR no me ordenó liberar mi fe para vivir 
por ese tiempo. Él solo me hizo la pregunta. 

¿Harás esto por mí? y le respondí: “Sí, lo 
haré.”

¡Hablando de volver a entrenar! 
Pronto comencé a darme cuenta: 
¡Esto tiene un precio! No puedo 
lograrlo cargando por todas partes 
alrededor de 30 o 40 libras extra, 
y aun así alcanzar los 120. Tengo 
que mantenerme en mejor forma.

No me gustaba hacer ejercicio 
cuando tenía 23 años, y puedo 

decirles que a los 83 no es más fácil. 
Pero Dios había puesto en mi corazón 

ir por el oro para Su gloria. Entonces, tomé 
la decisión de calidad.

Me puse de rodillas ante el Señor y le dije: 
“Señor, estoy a tu disposición. En el Nombre de 
Jesús, me comprometo a partir de este momento 
a hacer lo que sea necesario para estar en la mejor 
condición espiritual, mental y física que pueda 
estar.”

El compromiso, por supuesto, fue solo el 
comienzo del proceso. Una vez tomado, tuve que 
aplicarme a él, y mi carne protestó sin pensarlo 
dos veces. “¡No quiero hacer esto!” me gritó. “Estos 
entrenamientos son difíciles para mí. ¿No podemos 
ignorarlos?”

¡Ya sabes cómo es eso! Tienes un cuerpo de 
carne y hueso igual que el mío, y realmente puede 
quejarse cuando le demandas esfuerzo. Cuando 
eso ocurra, Jesús se encontrará contigo y podrás 
ponerlo «bajo disciplina» (1 Corintios 9:27, RVA-
2015). Pero tendrás que hacerlo por fe.

Nuestra fe es la victoria que vence al mundo y 
todo lo que hay en él, incluida nuestra carne y el 
diablo. Es por eso por lo que nuestro consumador 
de fe nos ha estado recordando últimamente que 
debemos mantenernos firmes en los fundamentos 
de la fe. Es por eso que una y otra vez nos lleva 
nuevamente a Marcos 11 y nos recuerda que Él 
dijo: «Tengan fe en Dios. Porque de cierto les digo 
que cualquiera que diga a este monte: �¡Quítate 

mundial, pelear la buena batalla de la fe y vencer al 
diablo todas las veces.

Por eso me gusta comparar la vida cristiana con 
los atletas exitosos y campeones olímpicos. Antes 
de que cada uno de ellos llegara a la cima, tuvieron 
que responder algunas preguntas. Debieron decir: 
“¿Tengo este cuerpo; ahora, qué voy a hacer con 
él? ¿Hasta dónde voy a llegar en este deporte?” 
Tuvieron que tomar una decisión de calidad para ir 
por el oro. De lo contrario se habrían emocionado 
y, después de dos semanas de entrenamientos 
demandantes, cuando descubrieran una ampolla 
en la punta del dedo del pie, habrían reconsiderado. 
En lugar de seguir adelante, habrían retrocedido y 
dicho: “Sabes, no creo que esto sea realmente lo 
que quiero hacer.”

El mismo principio se aplica en 
nuestras vidas espiritualmente 
hablando. Del mismo modo, si 
vamos a buscar el oro en el reino 
de Dios, todos tendremos que 
responder algunas preguntas. 
Cada uno de nosotros deberá 
decidir por sí mismo: ¿Qué 
voy a hacer con La PALABRA de 
Dios? ¿Hasta dónde voy a llegar 
con mi fe?

“Sí, hermano Copeland, pero 
nunca llegaré tan lejos como Ud. 
porque Ud. es un predicador. Dios le dio 
más fe que a mí.”

No, no lo hizo. Nos dotó a todos con la misma 
medida de fe en el momento en que nacimos de 
nuevo (lee Romanos 12:3). El desarrollo de esa 
fe depende de nuestras elecciones personales, 
pero no hay tal cosa como la fe del predicador, 
o alguien que obtenga una medida extra. ¡Todos 
comenzamos con la misma fe, y sabemos que ésta 
funcionará porque es la fe del Señor Jesucristo!

 
El autor y consumador de la fe 

Hebreos 12:2 llama a Jesús «el autor y 
consumador de la fe». Él es su fuente y su 
consumador. Sin embargo, muchos creyentes no 
le dan la oportunidad de completar Su obra. Lo 
reciben como Su Salvador, pero no lo reciben 
como Su SEÑOR. Obtienen la medida de Su fe, 
pero luego siguen sin pensar su mismo camino.

Jesús no puede desarrollar algo que no hayas 
puesto en Sus manos. No puede terminar algo a 
lo que no le estás prestando atención. Si deseas 
caminar por fe en la plenitud de Su maravillosa 
voluntad para tu vida, debes tomar la decisión 
de someterte a Su señorío. Debes ponerlo en 
primer lugar en tu vida, hacer de Su PALABRA 
tu autoridad final y esforzarte el 100% del tiempo 
para hacer todo lo que Él diga.

Cuando lo hagas, te sorprenderá lo que Jesús 

“Jesús 
no puede 

desarrollar 
algo que no 

hayas puesto en 
Sus manos.”

de ahí y échate en el mar!”, su orden se cumplirá, 
siempre y cuando no dude en su corazón, sino que 
crea que se cumplirá.  Por tanto, les digo: Todo lo 
que pidan en oración, crean que lo recibirán, y se les 
concederá» (versículos 22-24).

Lo que los griegos 
entendieron y nosotros no

Esos versículos revelan la primera y más básica 
ley de la fe: cree en tu corazón y dilo con tu boca. 
«Porque con el corazón se cree para alcanzar la 
justicia, pero con la boca se confiesa para alcanzar la 
salvación.» (Romanos 10:10).

La palabra griega sozo, que se traduce como 
salvación en ese versículo, se refiere a algo más 
que el nuevo nacimiento. La misma abarca todo 
lo necesario para que seamos sanos: espíritu, alma 
y cuerpo. Cubre no solo la recreación de nuestro 
espíritu humano sino también cosas como la 
liberación y la sanación.

Las personas de habla griega en la iglesia 
primitiva lo entendieron. Recibieron a Jesús como 
Sanador al mismo tiempo que lo recibieron como 
Salvador porque cuando se les predicó sozo, eso es 
lo que escucharon. Nosotros, como personas que 
hablan español, no lo hicimos. Como resultado, 
separamos LAS BENDICIONES de la salvación 
en diferentes facetas.

¡Pero no son diferentes! Todas son parte del 
mismo paquete y todas fueron recibidas de la misma 
manera: «Pero en ese mismo espíritu de fe, y de 
acuerdo a lo que está escrito: «Creí, y por lo tanto 
hablé»,  nosotros también creemos, y por lo tanto 
también hablamos.» (2 Corintios 4:13).

Por supuesto lo que queremos creer y hablar es la 
PALABRA de Dios. Queremos decir lo que Él dice 
de nosotros. Sin embargo, realmente, aquello que 
digas es tu fe en voz alta. Puede ser fe en algo que 
desearías no tener, como la enfermedad. De todas 
maneras, siempre crees y confiesas algo, para bien o 
para mal, y la ley de la fe estará en funcionamiento.

Eso significa que, si no quieres recibir algo, mejor 
deja de decirlo con tu boca. Deberás confiar en el 
vocabulario del silencio hasta que puedas llenar tu 
corazón con la PALABRA de Dios en esa área. 
Como dijo Jesús: «Porque de la abundancia del 
corazón habla la boca… Pero yo les digo que, en el 
día del juicio, cada uno de ustedes dará cuenta de 
cada palabra ociosa que haya pronunciado. Porque 
por tus palabras serás reivindicado, y por tus palabras 
serás condenado.» (Mateo 12:34, 36-37).

¿Qué son exactamente las «palabras ociosas»? Son 
palabras que no proceden de la fe en LA PALABRA 
de Dios. Palabras sin sentido. Palabras de miedo. 
Palabras de preocupación que se basan en la muerte, 
tales como: “Casi me muero de la vergüenza”, “me 
muero de las ganas”, “me muero por ir.”
Ese tipo de palabras son peligrosas y proceden 
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By our 
very nature 
in Christ, 
we’re 
created 
to excel!
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concederá» (versículos 22-24).

Lo que los griegos 
entendieron y nosotros no

Esos versículos revelan la primera y más básica 
ley de la fe: cree en tu corazón y dilo con tu boca. 
«Porque con el corazón se cree para alcanzar la 
justicia, pero con la boca se confi esa para alcanzar la 
salvación.» (Romanos 10:10).

La palabra griega sozo, que se traduce como 
salvación en ese versículo, se refi ere a algo más 
que el nuevo nacimiento. La misma abarca todo 
lo necesario para que seamos sanos: espíritu, alma 
y cuerpo. Cubre no solo la recreación de nuestro 
espíritu humano sino también cosas como la 
liberación y la sanación.

Las personas de habla griega en la iglesia 
primitiva lo entendieron. Recibieron a Jesús como 
Sanador al mismo tiempo que lo recibieron como 
Salvador porque cuando se les predicó sozo, eso es 
lo que escucharon. Nosotros, como personas que 
hablan español, no lo hicimos. Como resultado, 
separamos LAS BENDICIONES de la salvación 
en diferentes facetas.

¡Pero no son diferentes! Todas son parte del 
mismo paquete y todas fueron recibidas de la misma 
manera: «Pero en ese mismo espíritu de fe, y de 
acuerdo a lo que está escrito: «Creí, y por lo tanto 
hablé»,  nosotros también creemos, y por lo tanto 
también hablamos.» (2 Corintios 4:13).

Por supuesto lo que queremos creer y hablar es la 
PALABRA de Dios. Queremos decir lo que Él dice 
de nosotros. Sin embargo, realmente, aquello que 
digas es tu fe en voz alta. Puede ser fe en algo que 
desearías no tener, como la enfermedad. De todas 
maneras, siempre crees y confi esas algo, para bien o 
para mal, y la ley de la fe estará en funcionamiento.

Eso signifi ca que, si no quieres recibir algo, mejor 
deja de decirlo con tu boca. Deberás confi ar en el 
vocabulario del silencio hasta que puedas llenar tu 
corazón con la PALABRA de Dios en esa área. 
Como dijo Jesús: «Porque de la abundancia del 
corazón habla la boca… Pero yo les digo que, en el 
día del juicio, cada uno de ustedes dará cuenta de 
cada palabra ociosa que haya pronunciado. Porque 
por tus palabras serás reivindicado, y por tus palabras 
serás condenado.» (Mateo 12:34, 36-37).

¿Qué son exactamente las «palabras ociosas»? Son 
palabras que no proceden de la fe en LA PALABRA 
de Dios. Palabras sin sentido. Palabras de miedo. 
Palabras de preocupación que se basan en la muerte, 
tales como: “Casi me muero de la vergüenza”, “me 
muero de las ganas”, “me muero por ir.”
Ese tipo de palabras son peligrosas y proceden 
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de un espíritu de condenación. Te 
debilitarán y te robarán los beneficios 
de la salvación. Si sigues diciéndolas, 
pueden lograr que tu fe sea tan débil que 
tendrás que luchar para aferrarte a la vida.

“Bueno, hermano Copeland, no lo digo en 
serio cuando digo ese tipo de cosas.” A Satanás 
no le importa si lo dices en serio o no. Te acusará por 
lo que sale de tu boca, porque conoce la Biblia. Él sabe 
lo que Dios dijo acerca de las palabras ociosas, y sabe 
que sus propias palabras fueron las que lo arruinaron, lo 
destronaron y lo condenaron para siempre.

Nuestras palabras ociosas nos habrían hecho lo mismo, 
sino fuera por la salida de escape de la que disponemos. 
Tenemos un Redentor, por lo que podemos acercarnos 
con valentía al trono de la gracia de Dios, arrepentirnos 
de nuestras palabras negativas e incrédulas, y la sangre de 
Jesús las borrará. Podemos recibir el perdón de Dios y Su 
poder para mantener nuestras bocas en línea.

¡Puedo dar testimonio de eso! Antes de nacer 
de nuevo, tenía la boca más sucia que jamás hayas 
escuchado. Maldecía sin siquiera pensarlo. Pero en la 
primera semana de noviembre de 1962, cuando le di 
mi vida a Jesús, me pareció como si alguien me hubiera 
puesto una pastilla de jabón en la boca. Desde entonces, 
me he negado a expresarme usando palabras y frases que 
le abren la puerta a Satanás y a sus obras.

¿Estoy diciendo que tienes que ser tan exigente 
cuando se trata de tus palabras? Bueno, eso depende de 
los resultados que esperas. Lo harás si quieres vivir como 
vencedor. Lo harás si quieres perseguir el oro porque las 
palabras que dices son fundamentales para la operación 
de la fe que vence al mundo.

Si eres quisquilloso con tus palabras en los pequeños 
asuntos de la vida, entonces las palabras correctas saldrán 

de tu boca cuando se trate de algo grande. 
En momentos de crisis, cuando te enfrentes 
a algo importante, las palabras de fe serán lo 

primero que declararás.
¡Las primeras palabras que dices son 

cruciales! Proverbios 18:21 dice: «La muerte y la 
vida están en el poder de la lengua», así que siempre 

quieres que tus primeras palabras sean palabras de vida. 
Cuando recibas un mal diagnóstico del médico, o el 
meteorólogo diga que un tornado se dirige en dirección 
de tu casa, o te despidan del trabajo, lo primero que 
querrás hacer es gritar tan fuerte como puedas:

“¡Gracias, Jesús, estoy sano!” “¡Gracias a Dios, estoy en 
el lugar secreto del Altísimo, y ningún mal se acerca a mi 
vivienda!” “El SEÑOR es mi pastor y no me faltará. ¡Él 
suple todas mis necesidades de acuerdo con Sus riquezas 
en gloria, y siempre me hace triunfar!”

Sin embargo, para que esas palabras sean las primeras 
que digas, tu corazón debe estar lleno de ellas en 
primer lugar. Deben estar en ti en abundancia porque 
has tomado una decisión de calidad para hacer de la 
PALABRA de Dios el foco central de tu vida.

Déjame preguntarte: ¿qué es lo último que tienes 
en mente cuando apagas la luz por la noche? ¿Son las 
noticias, o el clima? ¿Es la PALABRA de Dios? Puedo 
decirte qué es en nuestra casa. ¡Es la PALABRA! 
Especialmente desde que comencé a volver a enseñar los 
fundamentos de la fe. Gloria y yo comenzamos a llevar 
mi iPhone y ocasionalmente mi iPad a la cama con 
nosotros y escuchar y ver los servicios a los que asistimos 
cuando comenzamos a aprender sobre la fe. Hemos 
intensificado nuestro juego espiritual. Nos estamos 
enfocando nuevamente en dominar lo básico. ¡Porque, al 
igual que tú, estamos entrenando para ser campeones en 
el reino de Dios! 

8   :   LV V C
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Especialmente desde que comencé a volver a enseñar los 
fundamentos de la fe. Gloria y yo comenzamos a llevar 
mi iPhone y ocasionalmente mi iPad a la cama con 
nosotros y escuchar y ver los servicios a los que asistimos 
cuando comenzamos a aprender sobre la fe. Hemos 
intensifi cado nuestro juego espiritual. Nos estamos 
enfocando nuevamente en dominar lo básico. ¡Porque, al 
igual que tú, estamos entrenando para ser campeones en 
el reino de Dios! 

Yo lo he hecho, y me alegra compartirte que 
El SEÑOR me ha enseñado cómo abordar 
cada nuevo año lleno de expectativas. Me 
ha enseñado cómo prepararme para pasar a 
un reino de gloria al que nunca antes había 
alcanzado. Me ha mostrado cómo mirar hacia 
el futuro con fe, con claridad sobre qué creer y 
qué esperar.

Tú también puedes comenzar cada año de 
esa manera. Todo se resume en recibir las 
órdenes para el nuevo año de parte de Sus 
profetas.

Amos 3:7 dice: «Lo cierto es que nada hace 
el Señor sin antes revelarlo a sus siervos los 
profetas.»

Dios revela esas cosas que quiere hacer en 
la Tierra a través de Sus profetas. Él siempre lo 
ha hecho. Oseas, Zacarías, Miqueas, Jeremías 
e Isaías vieron y declararon la venida de Jesús. 
Ellos dijeron: “¡Hay alguien en camino! ¡Hay 
alguien en camino!” Declararon esas palabras 
una y otra vez. El diablo estaba confundido al 
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mejor para fi n de año?
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respecto; el sistema político también. Pero eso no 
detuvo a la palabra profética.

El SEÑOR usó tiempos estratégicos para 
que los profetas declararan Su PALABRA, 
para mantenerla viva y en movimiento, y así 
asegurarse de que la PALABRA se manifestara en 
el momento y lugar exactos de Su plan. Él operaba 
con Sus propias reglas con respecto al poder de las 
palabras, y usaba a los profetas para declarar esas 
palabras en la Tierra.

Un profeta es un vidente que ve las cosas en el 
espíritu antes que nosotros. Ellos “ven más allá” 
que el resto de nosotros, por el diseño divino de 
Dios. Lynne Hammond dijo una vez: “Los profetas 
son como las águilas. Pueden ver a la distancia. 
Hay un mecanismo que cae sobre sus ojos y les 
aclara el panorama. Pueden ver más lejos que 
cualquier ser en la Tierra. Ese es el camino del 
profeta. No se trata de un ojo natural; es un ojo que 
Dios les da para ver cosas que están por venir.”

Palabras con peso
La palabra profética no es algo del pasado. De 

hecho, hoy la necesitamos igual que antes. Dios nos 
dio el don de profecía para edifi carnos, prosperarnos 
y perfeccionarnos para la obra del ministerio 
(Efesios 4:11-12). Por eso, después de todos estos 
años, sigo escuchando atentamente cada vez que 
habla un profeta. Espero con anticipación para 
escuchar lo que Kenneth Copeland profetiza sobre 
cada año por llegar. También estoy a la espera de 
lo que Jerry Savelle y otros profetas dirán. Esas 
voces proféticas le hablan al mundo, desatando los 
secretos de Dios.

La PALABRA de Dios nos revela información 
sobre el ministerio del profeta. Jeremías escribió:

La palabra del SEÑOR vino a mí, y me dijo: 
«Antes de que yo te formara en el vientre, 
te conocí. Antes de que nacieras, te 
santifi qué y te presenté ante las naciones 
como mi profeta.» Yo dije: «¡Ay, Señor! ¡Ay, 
Señor! ¡Date cuenta de que no sé hablar! 
¡No soy más que un muchachito!»  Pero el 
Señor me dijo: «No digas que sólo eres un 
muchachito, porque harás todo lo que yo te 
mande hacer, y dirás todo lo que te ordene que 
digas. No temas delante de nadie, porque yo estoy 
contigo y te pondré a salvo.» —Palabra del Señor.

 Y el Señor extendió su mano, me tocó la boca y 
me dijo: «Yo, el Señor, he puesto mis palabras en 
tu boca. Date cuenta de que este día te he puesto 
sobre naciones y reinos, para que arranques y 
destruyas, para que arruines y derribes, para que 
construyas y plantes.» (Jeremías 1:4-10).

Este pasaje nos revela que las palabras son 
la herramienta más importante del ministerio 
del profeta. Son palabras que descienden del 
cielo mismo al corazón del profeta, y luego 
se pronuncian proféticamente. También nos 
muestra el peso que acarrean esas las palabras. 
Dios dijo que Jeremías tendría que ir a donde 
fuera que lo enviara y que tendría que decir lo que 
Dios le ordenara que dijera.

Las palabras proféticas se pronuncian con 
una fuerza y   un nivel de autoridad inusuales. Son 
palabras que cambian ámbitos, esferas, naciones y 
reinos. Como un reloj despertador, ponen a todos 
en alerta. A menudo, incluso declaran juicios 
venideros para dar a las personas la oportunidad de 
arrepentirse y recibir la liberación que necesitan.

Hasta cierto punto, cada uno de nosotros opera 
en la palabra de profecía. Somos los profetas de 
nuestras propias vidas. Profetizamos y hacemos 
declaraciones sobre nuestros hogares y nuestras 
familias. Hacemos declaraciones sobre nosotros 
mismos en lo que respecta a la sanidad y la 
prosperidad. A nivel personal, como creyentes, 
operamos con autoridad sobre nuestro reino y 
nuestra esfera.

Por el contrario, el don del profeta se ocupa 
de áreas masivas de la sociedad. Dios le dijo a 
Jeremías que lo establecía sobre naciones y 
reinos, «para que arranques y destruyas, para 
que arruines y derribes, para que construyas y 
plantes.» (versículo 10).

El Muro de Berlín
Una y otra vez, hemos experimentado viva-

mente el mecanismo de las palabras de un profeta 
y el gran peso y cambio que éstas conllevan.

El 4 de junio de 1989, el Señor habló a través 
del hermano Copeland, declarando cosas que 
arrancarían, derribarían, destruirían, arruinarían, 
construirían y plantarían. Este es tan solo un 
extracto de esa profecía:

Ahora bien, esto es lo que el Señor está diciendo. 
Así que escucha y presta atención. Presta 
atención. Escucha. Porque vienen olas poderosas 

de lo sobrenatural y pronto irrumpirán en la 
escena. Pronto impactarán como un poderoso 

maremoto e irrumpirán en la escena. No 
solo aquí y allá, un poco aquí y un poco allá, 
sino como una ola poderosa que salpica y 
cubre continentes enteros. Y el poder de 
Dios surgirá en lugares donde la gente ni 

siquiera sabía que había un Dios. Pero estará 
allí presente. Y habrá cosas que caerán ante la 

presión del mismo. La gente sacudirá la cabeza 
y dirá: “Nunca hubiera creído que eso pudiera 

suceder.” Habrá muros políticos y vallas políticas 
que se derrumbarán ante los ojos de los hombres. Las 

Pasaron 
veintiocho 

años y la 
gente estaba 

convencida de 
que el muro 
[Berlin] era 

un elemento 
permanente.
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te sanará! ¡Él te liberará! Él te llevará al lugar donde 
deberías estar.”

¡Qué palabra tan ponderosa! El Muro de Berlín 
fue construido en agosto de 1961, dividiendo la 
ciudad de Berlín de este a oeste. Fue algo terrible 
que dividió a numerosas familias. Tenía 8 años en 
ese entonces, pero aún recuerdo haber visto fotos 
de personas tratando de escalarlo y recibir un 
disparo por intentarlo.

Pasaron veintiocho años y la gente estaba 
convencida de que el muro era un elemento 
permanente. Sin embargo, la palabra profética que 
acabas de leer fue declarada. Se habló a la montaña 
y esas palabras comenzaron a desgarrar los 
cimientos espirituales que lo mantenían en alto. 
¡Nadie se dio cuenta de lo que estaba sucediendo 
debajo de la montaña pero, 158 días más tarde, la 
fuerza sobrenatural que propulsaba esas palabras 
derribó ese muro!

Cree y prospera
Es hora de que prestemos mucha atención a los 

profetas de Dios y los tomemos en serio. Segunda 
de Crónicas 20:20 dice: “Por la mañana, se 
levantaron y fueron al desierto de Tecoa. Mientras 
ellos salían, Josafat se puso de pie y dijo: ¡Crean en 
el SEÑOR su Dios, y estarán seguros! ¡Crean a sus 
profetas y serán prosperados!” (RVA-2015).

La palabra prosperados signifi ca “moverse 
hacia adelante, salir, avanzar, progresar, triunfar 
y vencer.”

¿Estás listo para vivir de esa manera? Si es así, 
entonces tómate a pecho lo que Pablo le encargó 
a Timoteo. En 1 Timoteo 1:18, le dijo: “Hijo mío, 
te encargo este mandamiento para que, conforme 
a las profecías que antes se hicieron acerca de ti, 
presentes por ellas la buena batalla.”

Cuando escuches una profecía, aférrate a ella. 
No escuches palabras proféticas al comienzo del 
año solo para “sentirte bien”. Mantenlas a la vista 
durante todo el año. Escríbelas en tu Biblia. Ponlas 
en el espejo. Confi ésalas todos los días. Mantén 
esas expresiones proféticas vivas en tu vida.

Lucha por las palabras que escuchas 
esperando, creyendo, orando y actuando como 
si fueran verdad… ¡porque lo son! Aplica tu fe al 
funcionamiento de esa palabra profética, recibe 
las órdenes de parte de Dios y batalla para que se 
cumplan.

Cuando lo hagas, también esperarás con gran 
expectativa cada año, y todos los días de ese año.

fortalezas poderosas y ataduras poderosas del poder 
político y la fuerza política en diferentes sistemas 
políticos de todo el mundo cambiarán de manos 
de forma repentina, se derrumbarán y caerán, y 
los hombres dirán: “Nunca hubiera pensado que 
eso sucedería, pero lo estoy viendo. Soy testigo.”

El muro de Berlín se derrumbará. Es una 
señal. El muro de Berlín se derrumbará. Habrá 
otros muros que se derrumbarán. Habrá algunos 
muros que se edifi carán. Sucederán muchos 
cambios. Pero aquellos que son sabios en su corazón 
y escuchan al Espíritu de Dios se apresurarán a 
decir: “Oh, El SEÑOR está obrando en la Tierra.” Y 
se apresurarán a orar. Y se levantarán rápidamente 
como testigos en las calles. Y serán rápidos para 
testifi car donde quiera que vayan, “¡El Señor está 
obrando! ¡El Señor está obrando! ¡Él te salvará! ¡Él 

i George Pearsons Es el 
CEO de los Ministerios 
Kenneth Copeland y el 
Pastor principal de la 
Iglesia Internacional Eagle 
Mountain, localizada en 
los predios de KCM. Para 
recibir más información 
o material del ministerio 
visita: emic.org.
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El año de las Nuevas Visiones
El SEÑOR está revelando nuevas visiones este próximo año que serán absolutamente 
impresionantes. Incluirán revelaciones, ideas y conceptos jamás antes revelados. Joel 2:28-29 
(y Hechos 2:16-18) dice: «Después de esto, derramaré mi espíritu sobre la humanidad entera, y 
los hijos y las hijas de ustedes profetizarán; los ancianos tendrán sueños, y los jóvenes recibirán 
visiones.» En aquellos días, también sobre los siervos y las siervas derramaré mi espíritu.»

te sanará! ¡Él te liberará! Él te llevará al lugar donde 
deberías estar.”

¡Qué palabra tan ponderosa! El Muro de Berlín 
fue construido en agosto de 1961, dividiendo la 
ciudad de Berlín de este a oeste. Fue algo terrible 
que dividió a numerosas familias. Tenía 8 años en 
ese entonces, pero aún recuerdo haber visto fotos 
de personas tratando de escalarlo y recibir un 
disparo por intentarlo.

Pasaron veintiocho años y la gente estaba 
convencida de que el muro era un elemento 
permanente. Sin embargo, la palabra profética que 
acabas de leer fue declarada. Se habló a la montaña 
y esas palabras comenzaron a desgarrar los 
cimientos espirituales que lo mantenían en alto. 
¡Nadie se dio cuenta de lo que estaba sucediendo 
debajo de la montaña pero, 158 días más tarde, la 
fuerza sobrenatural que propulsaba esas palabras 
derribó ese muro!

Cree y prospera
Es hora de que prestemos mucha atención a los 

profetas de Dios y los tomemos en serio. Segunda 
de Crónicas 20:20 dice: “Por la mañana, se 
levantaron y fueron al desierto de Tecoa. Mientras 
ellos salían, Josafat se puso de pie y dijo: ¡Crean en 
el SEÑOR su Dios, y estarán seguros! ¡Crean a sus 
profetas y serán prosperados!” (RVA-2015).

La palabra prosperados signifi ca “moverse 
hacia adelante, salir, avanzar, progresar, triunfar 
y vencer.”

¿Estás listo para vivir de esa manera? Si es así, 
entonces tómate a pecho lo que Pablo le encargó 
a Timoteo. En 1 Timoteo 1:18, le dijo: “Hijo mío, 
te encargo este mandamiento para que, conforme 
a las profecías que antes se hicieron acerca de ti, 
presentes por ellas la buena batalla.”

Cuando escuches una profecía, aférrate a ella. 
No escuches palabras proféticas al comienzo del 
año solo para “sentirte bien”. Mantenlas a la vista 
durante todo el año. Escríbelas en tu Biblia. Ponlas 
en el espejo. Confi ésalas todos los días. Mantén 
esas expresiones proféticas vivas en tu vida.

Lucha por las palabras que escuchas 
esperando, creyendo, orando y actuando como 
si fueran verdad… ¡porque lo son! Aplica tu fe al 
funcionamiento de esa palabra profética, recibe 
las órdenes de parte de Dios y batalla para que se 
cumplan.

Cuando lo hagas, también esperarás con gran 
expectativa cada año, y todos los días de ese año.

El Año del Cambio y el 
Poder Manifi esto 
2020 será un año de 
grandes cambios. Cambios 
maravillosos y magnífi cos 
en el Reino de Dios en la 
tierra. Cambios que vendrán 
debido a revelaciones, ideas 
y conceptos directamente 
originados en Jesús para 
Su Iglesia por Su poderoso 
Espíritu. Conceptos 
gloriosos de Sus leyes y su 
funcionamiento, incluyendo 
las leyes del incremento, la 
prosperidad fi nanciera y 
las leyes del Espíritu para 
liberar milagros, sanidades 
divinas y manifestaciones 
de Su maravilloso poder 
en este planeta. Además, 
experimentaremos nuevos 
conceptos de Su amor, 
porque Él mismo es el Amor 
personifi cado. Revelaciones 
sobre el verdadero poder y la 
fuerza de Su gozo.”

“Serán días de cambio 
político, de grandes victorias 
y grandes derrotas. Porque 
los enemigos espirituales 

de Dios y Su pueblo serán 
aplastados ─los espíritus, no 
la carne ni la sangre─. Pero 
hay personas a ambos lados 
de la grieta política que se 
niegan a escuchar al SEÑOR 
Comandante General de 
la Iglesia. Por lo tanto, sus 
sueños se desvanecerán, sus 
deseos serán heridos, y serán 
removidos de sus cargos 
políticos y reemplazados; 
algunos en elecciones, otros 
por la tragedia, y algunos 
renunciarán desesperados y 
se irán para dedicarse a otra 
cosa.”

“Este es Mi país”, dice el 
Señor Jesús. “Fue fundado 
por personas que me amaban, 
con el único propósito de su 
amor y deseo por adorarme y 
adorar al Dios Todopoderoso, 
y nunca lo olvidaré.”

“Cambio. 2020: el Año del 
Cambio y del Poder Manifiesto”, 
dice el Señor.

El Año de la 
Expulsión 
de los Políticos
“Esos políticos que rechazan 
Mi llamado a la unidad 
y a volver a los ‘Estados 
Unidos de América’, y 
no solo ‘América’. Esos 
políticos que se niegan a 
escuchar y aquellos políticos 
que continúan el camino 
del odio, los expulsaré de 
sus cargos. Eliminaré su 
influencia de los anales de 
la historia. Removeré la luz 
de sus familias. Los sacaré 
de sus cargos políticos y los 
reemplazaré con personas 
que sí lo harán”. 

Durante el 2019, 
el Señor habló a través 
de Kenneth Copeland 

en varias oportunidades 
sobre este nuevo año. 

A continuación 
encontrarás un 

extracto de esos 
mensajes. 

SERÁN DÍAS 
DE CAMBIO 
POLÍTICO, 
DE GRANDES 
VICTORIAS 
Y GRANDES 
DERROTAS. 
PORQUE LOS 
ENEMIGOS 
ESPIRITUALES 
DE DIOS Y SU 
PUEBLO SERÁN 
APLASTADOS 
─LOS ESPÍRITUS, 
NO LA CARNE 
NI LA SANGRE─.“
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El año de la Cosecha 
Abundante se 

                   cumplió 
Quiero alabar y agradecer a KCM 

por la palabra del Señor con 
respecto al “Año de la Cosecha 

Abundante”. Cuando mis 
ingresos de trabajo por cuenta 
propia este año comenzaron 

a esfumarse, el Señor me 
bendijo con un gran trabajo 

que pagaba más, incluyendo 
el 100% de mi seguro médico 
y un plan de jubilación 401K 

con una contribución de parte 
de la empresa. Además, el 

Señor bendijo enormemente 
mi cuenta de jubilación este 

año. En el año de la Cosecha 
Abundante, continuamente 
confesé que el Señor había 

ordenado la bendición sobre mis 
graneros y depósitos (cuentas 

de jubilación) y todo lo que 
mis manos tocaran. Recuerdo 

que hace años, durante la 
Gran Recesión, Kenneth dijo: 
“Recuerden que las acciones 

valen lo que ustedes dicen 
que valen”. Tomé muy en serio 
esas palabras y declaré lo que 

valían mis inversiones, y en 
el 2019 subieron al valor que 
estaba declarando. ¡Alabado 
sea el Señor! Realmente fue 

una victoria tremenda, y desde 
entonces he estado dando 

gracias por la victoria que Dios 
nos da a través de Jesucristo.

R.R.  |  Mount Vernon, Wash.

BMADURANDO 
EN EL ESPÍRITU

Como resultado de 
alimentarme de la carne 
espiritual de la palabra 

de KCM, ahora tengo 
una mejor comprensión 

y he madurado 
espiritualmente 

(Hebreos 5:14), y la 
esencia de mi caminar 

espiritual con Dios 
Todopoderoso es mucho 
más clara. Ahora estoy 

seguro de que mi 
victoria en Cristo está 

asegurada y garantizada. 
Gracias KCM. 

S.A.  |  Houston, Texas

‘¡Dios es Bueno!’  
Testimoni o de Alabanza: mi esposo está 
cada vez más cerca de  recuperarse al 
100% después de un derrame cerebral. 
Este ministerio se puso de acuerdo con 
nosotros a partir del 11 de septiembre de 
2017. Gracias… ¡Dios es bueno!    P.M.  |  Georgia

Su sanidad se manifestó
¡Ayer me sané de un severo dolor  de espalda y en mis piernas 
cuando Kenneth oró para que toda in� amación dejara el 
cuerpo de las personas! Me gusta mucho el devocional diario 
Crezcamos de fe en fe. Todas las mañanas lo leo y medito al 
respecto y en la escritura de referencia.

 C.D.  |  Anderson, Ind.

Apoyada en oración
Me gustaría agradecerle a usted y 
al equipo de oración de KCM 
por apoyarme en oración: he 
encontrado un trabajo que 
excede mis expectativas. Que 
Dios los bendiga ricamente a 
usted y al equipo por ponerse de 
acuerdo conmigo por la gracia de 
Dios.  V.  |  Sur África

¡CUOTA 
PAGA!

Cuando inicié la 
sesión en el sitio web 

de mi compañía de 
seguros médicos 

para pagar mi cuenta 
mensual, el saldo 

indicaba que no tenía 
pago alguno por 

hacer. Los llamé y me 
dijeron que no debía 
nada por el resto del 
año. ¡Alabado sea el 

Señor! Eso caería en el 
rubro de “reembolsos 
y devoluciones” que 
el Pastor George nos 
hace reclamar todos 

los domingos durante 
la confesión de 

la ofrenda.

C.K.  |  Fortson, Ga.

TM

Protección 
Angelical

Estaba volviendo  a casa 
más lento que lo usual. 

Reduje la velocidad 
hacia el semáforo… el 
cual estaba en verde. 

Miré antes de girar y vi 
un auto negro pequeño 

que se aproximaba a 
gran velocidad por 
la mitad de la calle. 

Simplemente me senté 
allí a través de otro ciclo 

del mismo semáforo, 
alabando a nuestro 

Señor y le agradecí por la 
protección angelical. 

 V.D.  |  Texas

Fiel Proveedor
En los últimos 11 años, desde de que mi esposo se fuera a casa con el Señor 
y perdiera mi trabajo, mis ingresos nunca disminuyeron. El Señor me dijo 
que mis arcas nunca estarían vacías. Las personas mayores nunca deben 

usar la expresión “ingresos fi jos”. Eso no existe.

 D.P.  |  Michigan

¡El Señor lo liberó! 
Envié una solicitud de oración por mi padre que 
había perdido la movilidad debido a la enfermedad de 
Parkinson y la sepsis asociada. Pedí oración de común 
acuerdo, manteniéndome fi rme en el Salmo  34:19: «El 
justo pasa por muchas afl icciones, pero el Señor lo libra 
de todas ellas.» 

¡Alabado sea Dios! Mi padre fue dado de alta del hospital 
después de cuatro días y ha recuperado la movilidad. 
¡Jesús es el Señor sobre las enfermedades y el Sumo 
Sacerdote sobre el ministerio de sanación!

C.D.  |  Hawthorne, N.J.

Testimonios de la Vida Real

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 
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—Kenneth Copeland
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland

¡Nunca ha sido tan fácil 
ofrendar en KCM!

TU OFRENDA 
AL ENVIAR UN
SIMPLE MENSAJE 
DE TEXTO

3

4

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

La próxima vez que desees ofrendar, 
simplemente envía la sílaba “kcm” seguida 
del monto deseado al número 36609. Por 
ejemplo: para donar $50 dólares, deberás 
enviar este texto: “kcm 50”.

Haz clic en el link para completar la 
inscripción en línea y completar la información 
correspondiente a tu método de pago (tarjeta 
débito o crédito, no se aceptan cheques).

Recibirás en respuesta un mensaje de 
texto con un link para que confi gures tu 
cuenta (sólo tendrás que hacer este paso 
la primera vez que dones).

Envía un texto con la sílaba “kcm” seguida 
por el monto que deseas donar al número 
36609.

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Intentalo!

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

Rápida. Fácil. Segura.

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

ministerios Kenneth Copeland lleve 
a cabo su misión global. Juntos, 
atreves de esta colaboración usted (es) 
comparten el galardón por cada alma 
que se salva, persona que es sanada y 
por cada vida transformada.

LV V C :   1 5
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Algunos habían decidido abandonar esa 
rama; Tom había recibido honores. Pasó 
un año de entrenamiento en municiones 
y se convirtió en especialista de explosivos. 
Cuando Irak invadió Kuwait, Tom se dirigió 
a su sargento mayor y le dijo: “Esto es para 
lo que nací. Quiero estar en el primer avión 
que salga.” Él y otro compañero fueron los 
primeros en desplegarse en Arabia Saudita, 
un mes antes que el resto de su unidad.

Ya fuere a bordo de un portaaviones 
anfibio que cargara o fabricara artefactos, o 
en combate terrestre, Dios lo había protegido. 
Tom no podría imaginar una vida más plena.

Todo eso cambió de la noche a la mañana 
cuando el presidente Clinton asumió sus 
funciones. Una de las primeras cosas que hizo 
fue recortar el presupuesto militar. Pronto, la 
carrera de Tom había terminado. Su estilo de 
vida cambió repentinamente.

El Señor lo dirigió a aprender a construir 
casas.

Años más tarde, después de que su 
matrimonio se derrumbara, Dios le dijo a 
Tom que se llevara a su hijo, se mudara a 
Texas y se conectara con los Ministerios 
Kenneth Copeland.

Fue entonces que su vida comenzó a 
mejorar.

Su negocio de construcción había 
prosperado. Se había vuelto a casar y ahora 
tenía una hija de 4 años. Tom también había 
aprendido a volar y se había aventurado a 
volar para varios ministerios, incluyendo 
KCM.

Después de llegar a casa una noche, Tom 
levantó a su hija Hannah de 4 años, y la hizo 
girar en el aire. Luego abrazó a su esposa y a 
manera de juego le dio un golpe de puño a 
su hijo Robert, de 18 años, antes de encender 

por 
Melanie 
Hemry

Tom Westberry salió 
de la casa millonaria 

que acababa de 
construir. Con la 
mirada fija en el 
ancho cielo azul 
de Texas, sintió 
una alegría que 

burbujeaba desde lo 
más profundo de su 

ser. Hubo un tiempo 
en el que no habría 

podido imaginar 
vivir feliz y pleno 

fuera de la Marina 
de los EE. UU.

Un Infante 
de Marina 
Peligroso
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El Señor lo dirigió a aprender a construir 
casas.

Años más tarde, después de que su 
matrimonio se derrumbara, Dios le dijo a 
Tom que se llevara a su hijo, se mudara a 
Texas y se conectara con los Ministerios 
Kenneth Copeland.

Fue entonces que su vida comenzó a 
mejorar.

Su negocio de construcción había 
prosperado. Se había vuelto a casar y ahora 
tenía una hija de 4 años. Tom también había 
aprendido a volar y se había aventurado a 
volar para varios ministerios, incluyendo 
KCM.

Después de llegar a casa una noche, Tom 
levantó a su hija Hannah de 4 años, y la hizo 
girar en el aire. Luego abrazó a su esposa y a 
manera de juego le dio un golpe de puño a 
su hijo Robert, de 18 años, antes de encender 

Un Infante 
de Marina 
Peligroso

 Tom en su almacén sin ánimo de lucro: “El Almacén de José”.

Con la ayuda de 
KCM, fundamos 
un ministerio 
que ofrece comida 
con grandes 
descuentos.
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la televisión y escuchar las noticias nacionales de 
última hora.

La burbuja inmobiliaria había estallado, dijo 
el locutor. Los bancos ya no daban préstamos ni 
honraban algunos que ya habían sido fi rmados.

Al entrar a la cocina, le comentó a su esposa lo 
que había sucedido.

“No gastes otro centavo”, le advirtió.
La secuencia de eventos que se desencadenaría 

sería una hilera de fi chas de dominó en caída. 
Tom perdió su negocio, sus riquezas y su hogar. 
Su hijo se mudó y su esposa solicitó el divorcio, 
dejándolo a cargo de una hija de 4 años.

Peor aún, otros cinco constructores en el área 
resolvieron sus problemas fi nancieros a manos del 
suicidio, relata Tom. “Estoy muy agradecido por 
John Copeland y algunos de mis amigos cercanos 
a través de KCM por unirse a mí y alentar mi fe.”

Sin regreso
“Conocía a los cinco hombres; tres de ellos eran 

buenos amigos”, recuerda Tom. “Sospecho que 
yo tenía un poco más de solvencia. Los bancos 

simplemente dejaron de prestar dinero y la 
gente dejó de comprar casas.” Fue un 

momento muy oscuro en la vida de 
Tom, pero nunca consideró darse por 
vencido.

“La fe había sido plantada en 
mí desde muy temprana edad, y 

era inconcebible dejar de creer en las 
promesas de Dios”, nos comparte Tom.

“En 1973, cuando tenía 3 años, mis padres 
nacieron de nuevo. Nos mudamos a Nueva 
Orleans, donde mi padre asistió a un seminario 
bautista. Allí fue que descubrió el Templo de 
la Palabra de Fe. El pastor era el hermano 
Charles Green. Él estaba, y continua estando, 
cerca de Kenneth Copeland. Siempre fuimos 
colaboradores de KCM. Crecí escuchando y 
luego viendo sus programas de TV.”

“Algo le sucedió a mi madre un año después 
de nuestra llegada. Casi de la noche a la mañana, 
pasó de ser normal a no poder levantarse ni 
caminar. Ella sufrió un dolor insoportable. Un 
domingo por la mañana estábamos en la iglesia 
con papá cuando el pastor Green anunció que si 
alguien necesitaba sanidad debían llevarlos a la 
iglesia esa noche, porque Dios le había dicho: los 
sanaré.”

Una cosecha de milagros
“Subí tres tramos de escaleras y bajé por una 

pasarela para llegar a nuestro departamento y 
decirle a mi madre que iba a ser sanada. Papá, mi 
tía y mi tío la pusieron en una silla de ruedas y 
salimos hacia la iglesia. Hubo un llamado al altar 

donde el Pastor Green y el pastor asociado, Garland 
Pemberton, le impusieron las manos.”

“Recuerdo haber visto a mi madre levantarse de la 
silla de ruedas. Entonces ella comenzó a caminar. Lo 
siguiente fue que ella corría hacia nosotros. Desde ese 
día en adelante, una semilla de fe fue plantada en mi 
corazón. Nunca he dudado de que Dios era real o 
que Él sana.”

“Poco después papá fue a China con Nora Lam, 
quien escribió ‘El lamento de China’ (China Cry). Él 
regresó con historia tras historia de milagros. No podía 
parar de escucharlo. Una vez, mi hermana y yo fuimos 
con papá a Alabama, donde él debía predicar. Cuando 
nos fuimos para regresar a Nueva Orleans, papá dijo: 
‘� omas, quiero que tú y tu hermana se arrodillen y 
oren. No nos dieron una ofrenda de amor y el tanque 
de gasolina está casi vacío. Necesitamos gasolina para 
el viaje’. Oramos y manejamos toda la noche para 
llegar a casa. Nunca nos detuvimos por gasolina.”

“He visto a mi papá conducir a través de una 
inundación. Teníamos agua hasta el capó. “� omas”, 
dijo: “Niños, necesito que oren.” El agua se fi ltró a 
través de las puertas e inundó el piso. Un hombre en 
una canoa remaba y papá bajó la ventanilla y habló 
con él. El motor nunca  se ahogó ni se detuvo.”

“Estas son solo algunas historias de mi infancia. 
No se puede presenciar ese tipo de cosas sin saber 
que Dios siempre te ayudará a atravesar los tiempos 
difíciles.”

Uno de los momentos más cruciales de su vida 
ocurrió cuando Tom tenía 14 años y sus padres se 
divorciaron.

“Aunque sabía que papá era duro conmigo y había 
contribuido al divorcio, también sabía que tenía 
que estar cerca de la unción en su vida”, recuerda 
Tom. “Mientras mis tres hermanos se mudaron a 
California con mi madre, yo me quedé con él. No fue 
fácil, pero nunca me arrepentí. Hasta el día de hoy, no 
conozco a nadie que haya sanado a más personas en 
su ministerio que mi padre.”

Cuando Tom tenía 14 años, los cazatalentos 
universitarios ya estaban dando vueltas. Tom era 
un corredor rápido. Había posibilidades de becas 
universitarias y una gran esperanza de que compitiera 
en los Juegos Olímpicos de 1988.

Ese sueño se vino abajo cuando el padre de Tom 
se mudó a Long Beach, Mississippi,  y luego quedó 
a cargo de una iglesia en Indiana. Sin el apoyo de 
su equipo o su entrenador, no tenía la ayuda que 
necesitaba. Fue entonces cuando cambió el objetivo 
de su vida y se unió a la Marina.

Dios se hace cargo de las armas biológicas
Justo antes de que el presidente Bill Clinton 

asumiera el cargo, Tom había sido asignado a 
Okinawa, Japón. Un día mientras se preparaba 
para ir a trabajar, notó que se le estaba cayendo 

el pelo. Distintas erupciones cubrían sus brazos y 
piernas. Peor aún, le dolían los huesos y sufría de 
una fatiga debilitante.

Los médicos del hospital de veteranos siempre 
le hicieron las mismas preguntas: “¿Estuviste 
expuesto a un agente nervioso en combate? 
¿Alguna vez estuviste expuesto a armas de 
destrucción masiva?”

“No”, respondió Tom, “pero cuando nos 
desplegaron para la operación Tormenta del 
Desierto, nuestros superiores estaban preocupados 
de que nos atacaran con armas biológicas. Alguien 
tuvo la brillante idea de darnos pequeñas dosis 
de agentes nerviosos para hacernos inmunes. 
Cuando en el desierto, venían a nosotros una vez 
por semana para darnos paquetes de píldoras. 
También nos dieron a cada uno una inyección de 
ántrax. Tuvimos que fi rmar un documento en el 
que nos comprometíamos a nunca más volver a 
donar sangre. También nos advirtieron que no 
tuviéramos más hijos.”

Los médicos no le creyeron.
Cuando Tom salió de la Marina e intentó 

comenzar una nueva vida en Indiana, sus síntomas 
habían empeorado. El agotamiento era tan 
penetrante que algunos días tenía problemas para 
levantarse de la cama, y en sus piernas aparecieron 
círculos del tamaño de un dólar de plata. El pelo 
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donde el Pastor Green y el pastor asociado, Garland 
Pemberton, le impusieron las manos.”

“Recuerdo haber visto a mi madre levantarse de la 
silla de ruedas. Entonces ella comenzó a caminar. Lo 
siguiente fue que ella corría hacia nosotros. Desde ese 
día en adelante, una semilla de fe fue plantada en mi 
corazón. Nunca he dudado de que Dios era real o 
que Él sana.”

“Poco después papá fue a China con Nora Lam, 
quien escribió ‘El lamento de China’ (China Cry). Él 
regresó con historia tras historia de milagros. No podía 
parar de escucharlo. Una vez, mi hermana y yo fuimos 
con papá a Alabama, donde él debía predicar. Cuando 
nos fuimos para regresar a Nueva Orleans, papá dijo: 
‘Thomas, quiero que tú y tu hermana se arrodillen y 
oren. No nos dieron una ofrenda de amor y el tanque 
de gasolina está casi vacío. Necesitamos gasolina para 
el viaje’. Oramos y manejamos toda la noche para 
llegar a casa. Nunca nos detuvimos por gasolina.”

“He visto a mi papá conducir a través de una 
inundación. Teníamos agua hasta el capó. “Thomas”, 
dijo: “Niños, necesito que oren.” El agua se filtró a 
través de las puertas e inundó el piso. Un hombre en 
una canoa remaba y papá bajó la ventanilla y habló 
con él. El motor nunca  se ahogó ni se detuvo.”

“Estas son solo algunas historias de mi infancia. 
No se puede presenciar ese tipo de cosas sin saber 
que Dios siempre te ayudará a atravesar los tiempos 
difíciles.”

Uno de los momentos más cruciales de su vida 
ocurrió cuando Tom tenía 14 años y sus padres se 
divorciaron.

“Aunque sabía que papá era duro conmigo y había 
contribuido al divorcio, también sabía que tenía 
que estar cerca de la unción en su vida”, recuerda 
Tom. “Mientras mis tres hermanos se mudaron a 
California con mi madre, yo me quedé con él. No fue 
fácil, pero nunca me arrepentí. Hasta el día de hoy, no 
conozco a nadie que haya sanado a más personas en 
su ministerio que mi padre.”

Cuando Tom tenía 14 años, los cazatalentos 
universitarios ya estaban dando vueltas. Tom era 
un corredor rápido. Había posibilidades de becas 
universitarias y una gran esperanza de que compitiera 
en los Juegos Olímpicos de 1988.

Ese sueño se vino abajo cuando el padre de Tom 
se mudó a Long Beach, Mississippi,  y luego quedó 
a cargo de una iglesia en Indiana. Sin el apoyo de 
su equipo o su entrenador, no tenía la ayuda que 
necesitaba. Fue entonces cuando cambió el objetivo 
de su vida y se unió a la Marina.

Dios se hace cargo de las armas biológicas
Justo antes de que el presidente Bill Clinton 

asumiera el cargo, Tom había sido asignado a 
Okinawa, Japón. Un día mientras se preparaba 
para ir a trabajar, notó que se le estaba cayendo 

el pelo. Distintas erupciones cubrían sus brazos y 
piernas. Peor aún, le dolían los huesos y sufría de 
una fatiga debilitante.

Los médicos del hospital de veteranos siempre 
le hicieron las mismas preguntas: “¿Estuviste 
expuesto a un agente nervioso en combate? 
¿Alguna vez estuviste expuesto a armas de 
destrucción masiva?”

“No”, respondió Tom, “pero cuando nos 
desplegaron para la operación Tormenta del 
Desierto, nuestros superiores estaban preocupados 
de que nos atacaran con armas biológicas. Alguien 
tuvo la brillante idea de darnos pequeñas dosis 
de agentes nerviosos para hacernos inmunes. 
Cuando en el desierto, venían a nosotros una vez 
por semana para darnos paquetes de píldoras. 
También nos dieron a cada uno una inyección de 
ántrax. Tuvimos que firmar un documento en el 
que nos comprometíamos a nunca más volver a 
donar sangre. También nos advirtieron que no 
tuviéramos más hijos.”

Los médicos no le creyeron.
Cuando Tom salió de la Marina e intentó 

comenzar una nueva vida en Indiana, sus síntomas 
habían empeorado. El agotamiento era tan 
penetrante que algunos días tenía problemas para 
levantarse de la cama, y en sus piernas aparecieron 
círculos del tamaño de un dólar de plata. El pelo 

no crecía dentro de ellos. Peor aún, había perdido 
toda sensibilidad en su brazo derecho.

Un día, Garland Pemberton, el mismo ministro 
que impuso las manos sobre la madre de Tom 
años antes, vino a la iglesia de Tom a predicar. 
Respondiendo a un llamado al altar, Tom se 
adelantó y levantó las manos. Cuando Pemberton 
tocó la frente de Tom, la recuperación de la 
sensibilidad perdida comenzó a darse paso desde 
su hombro hasta llegar a la punta de sus dedos.

“Nunca más volví a tener un síntoma del 
Síndrome de la Tormenta del Desierto”, explica 
Tom. “No doy sangre porque firmé un documento 
que decía que no lo haría. No había firmado nada 
sobre no tener más hijos. Aunque había historias 
sobre veteranos de esa operación que tenían 
niños con deformidades, sabía que estaba sanado. 
He tenido dos hijas perfectamente sanas desde 
entonces; Alyssa tiene 23 años y Hannah ahora 
tiene 16. A mediados de la década del 2000, el 
gobierno admitió que nos habían dado agentes 
nerviosos. Hay beneficios disponibles para los 
veteranos con ese síndrome. Me emociona saber 
que no califico para el programa.”

Construyendo una nueva vida
Fiel a su Palabra, Dios ayudó a Tom a reconstruir 

su vida luego del colapso económico. Robert, el hijo 

“AUNQUE HABÍA HISTORIAS SOBRE VETERANOS DE ESA 
OPERACIÓN QUE TENÍAN NIÑOS CON DEFORMIDADES, 
SABÍA QUE ESTABA SANADO. HE TENIDO DOS HIJAS 
PERFECTAMENTE SANAS DESDE ENTONCES.”

“NUNCA MÁS VOLVÍ A 
TENER UN SÍNTOMA 

DEL SÍNDROME 
DE LA TORMENTA 

DEL DESIERTO.” 

Tom mientras se despliega en el Medio Oriente
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de Tom, regresó a casa después de un tiempo. 
En mayo de 2009, Tom se casó por tercera vez 
con Kim, una mujer maravillosa que fue de gran 
ayuda para criar a Hannah. Ese mismo año, él 
ayunó y oró por la dirección de Dios.

Años antes, cuando Tom todavía vivía en 
Indiana, el Señor le había hablado: ya no serás 
un constructor de edificios. Serás un constructor de 
Mi pueblo. En su matrimonio anterior había 
actuado en esa Palabra demasiado rápido y 
antes de que su esposa estuviera de acuerdo. 
Ella no había querido estar en el ministerio.

Un día mientras pescaba, Dios le dijo que era 
hora de que entrara en el ministerio. Cuando 
Tom le dijo a Kim, ella no estaba de acuerdo. 
En esta ocasión Tom no decidió de manera 
intempestiva ni lo mencionó de nuevo. En 
cambio, oró: “Padre, ya escuchaste a Kim. No 
voy a cometer el mismo error otra vez. Tendrás 
que lidiar con ella.”

Dos meses más tarde, Kim cambió de 
opinión.

“Si Dios te ha llamado al ministerio, te 
apoyaré.”

“Lo que sentí en mi espíritu fue que nuestro 
ministerio tendría algún centro que fuera de 
esperanza para la comunidad”, recuerda Tom. 
“Sin embargo, mi padre renunció a su iglesia 
y se fue al campo misionero. Él vino a nuestra 
casa para decirnos que el Señor le había dicho 
que yo debía administrar su ministerio.”

“Kim y yo restructuramos el ministerio y 
le cambiamos de nombre, con la ayuda de los 
mejores abogados y contadores públicos. En 
marzo de 2010, éramos una entidad legal. El 
primer año fuimos a Fiji y celebramos una 
cruzada que transmitimos en vivo. Miles de 
personas asistieron cada noche y unos cientos 
entregaron sus corazones al Señor. Creé un 
pequeño estudio y leí del devocional Crezcamos 
de Fe en Fe y compuse un año de videos para 
compartir en línea.”

Un lugar de esperanza
Mientras tanto, Don y Mary Colbert 

habían llevado a Kenneth y a Gloria a visitar 
un ministerio en Florida. Bajo el paraguas de 
Harvest Time International, sus fundadores 
John y Mary Murphy habían abierto una 
tienda de comestibles sin fines de lucro llamada 
The Hope Center.

“Dios me mostró esto hace 45 años”, dijo 
Kenneth, “pero nunca supe cómo hacerlo.”

“Le mostraremos cómo y capacitaremos a 
sus empleados”, respondió John Murphy.

En octubre de 2010, John Copeland, el hijo 
de Kenneth y Gloria y luego el CEO de KCM, 
llamó a Tom. “Mi papá quiere que vaya a ver 

una organización en Florida”, le dijo. “Siento 
en mi espíritu que se supone que debes ir. 
Además, puedes ayudarme a volar.”

Tom recorrió The Hope Center con el grupo 
de KCM.

Así es exactamente como se vería nuestro 
ministerio, pensó.

De regreso a la sala de conferencias, Tom se 
sentó y escuchó.

“Le dije a tu papá que les enseñaría y 
entrenaría a sus empleados para que pudieran 
hacer esto en el metroplex de Dallas”, le dijo 
John Murphy a John.

“No creo que esto sea para KCM”, dijo John. 
“Creo que, si Dios ha puesto esto en el corazón 
de Tom Westberry, es su ministerio hacerlo. Si 
le das tu apoyo, lo ayudaremos a ejecutar esto 
en el metroplex.”

Cuando regresó a su casa en Texas, Tom se 
reunió con Kenneth y John Copeland.

“Si haces esto, te ayudaremos a lograrlo”, le 
dijo John. “Queremos hacerlo a través de ti.”

“Así son ellos”, dice Tom.
Para junio de 2011, y con el apoyo financiero 

de KCM, World Covenant Ministries había 
comprado y remodelado un edificio de 5.000 
metros cuadrados en la cercana ciudad de 
Haltom City, Texas, donde antes se emplazaba 
un gran supermercado. Poco tiempo después, 
Tom y Kim abrieron The Joseph Storehouse (El 
Almacén de José), una tienda de comestibles sin 
fines de lucro, basada en el modelo que Dios 
le dio a José: reúne la comida en tiempos de 
prosperidad y véndela a los necesitados en 
tiempos de hambruna.

Bajo el slogan de “Proveer ayuda para hoy 
y esperanza para el mañana”, la misión del 
almacén es, en parte, la de demostrar el Amor 
de Dios a través del alcance y el impacto de 
la vida de las personas en maneras tangibles, 
al poner a disposición alimentos y artículos 
del hogar de calidad y renombre a bajo precio. 
Adicionalmente, el ministerio está involucrado 
en el alcance comunitario, al proveer clases de 
administración presupuestaria y entrenamiento 
financiero personal a las familias. El ministerio 
mantiene conexiones con iglesias locales y 
otras entidades sin ánimo de lucro, como 
agencias gubernamentales, corporaciones y 
organizaciones de fe para ayudar al necesitado.

Cada año desde su fundación, KCM ha 
continuado sus contribuciones financieras del 
almacén.

“Me gusta este modelo porque ofrece a las 
personas una ayuda en lugar de un folleto”, 
explica Tom. “Aunque tienes que calificar 
para comprar aquí, ayudamos a cualquiera 
que tenga dificultades. Con la ayuda de KCM, 

hemos creado un ministerio que proporciona 
alimentos a precios muy reducidos. Sostiene 
el entrenamiento del discipulado. Tenemos 
una iglesia que se reúne en el sitio y servicios 
semanales de capilla y otros programas.”

“Estamos en el proceso de lanzar un centro 
de vida de transición para capacitar a las 
personas en nuevas carreras. Por ejemplo, 
enseñaré a las personas cómo construir 
usando los principios del Reino. No creo 
que sea un accidente que en la parábola de 
los talentos, mencionada en Mateo 25:14-30, 
la palabra para dinero sea talento. Instamos a 
las personas a usar sus talentos para ayudar a 
otras personas.”

En estos días, Tom Westberry es un infante 
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LEA 
TODA 

LA BIBLIA

  Antiguo Nuevo   Testamento Testamento

Lun 1  1 Rey. 3-5 Hch. 20

Mar 2   1 Rey. 6-7 Hch. 21

Mier 3 1 Rey. 8-9  Hch. 22

Jue 4   1 Rey. 10-11 Hch. 23

Vie 5 1 Rey. 12 Hch. 24

Sab 6 1 Rey. 13 

Dom 7 Sal. 71-72;  
  Pro. 15:1-15

Lun 8   1 Rey. 14 Hch. 25

Mar 9   1 Rey. 15 Hch. 26

Mier 10   1 Rey. 16-17 Hch. 27 

Jue 11 1 Rey. 18-19 Hch. 28 

Vie 12   1 Rey. 20-21 Rom. 1

Sab 13   1 Rey. 22 

Dom 14 Sal. 73-74; 
  Pro. 15:16-33

Lun 15 2 Rey. 1-3 Rom. 2

Mar 16 2 Rey. 4-6  Rom. 3

Mier 17 2 Rey. 7-8  Rom. 4 

Jue 18 2 Rey. 9-11 Rom. 5

Vie 19 2 Rey. 12-13 Rom. 6

Sab  20  2 Rey. 14-15 

Dom 21 Sal. 75-77; 
  Pro. 16:1-17

Lun 22   2 Rey. 16-17 Rom. 7

Mar 23  2 Rey. 18-19 Rom. 8

Mier 24 2 Rey. 20-21 Rom. 9

Jue 25 2 Rey. 22-23 Rom. 10 

Vie 26   2 Rey. 24-25 Rom. 11

Sab 27   2 Rey. 1-2 

Dom 28  Sal. 78; 
  Pro. 16:18-33 

Lun 29 1 Cró. 3-4 Rom. 12

Mar 30 1 Cró. 5-6 Rom. 13 

2 0   :   LV V C

  Antiguo  Nuevo

  Testamento Testamento

Vie  1   1 Rey. 3-5 Hch. 21

Sab 2   1 Rey. 6-7

  

Dom  3   Sal. 69-70; Pro. 14:15-35  

Lun  4   1 Rey. 8-9 Hch. 22

Mar 5   1 Rey. 10-11 Hch. 23

Mier  6   1 Rey. 12 Hch. 24

Jue  7   1 Rey. 13 Hch. 25

Vie  8   1 Rey. 14 Hch. 26

Sab 9   1 Rey. 15  

Dom  10   Sal. 71-72;  Pro. 15:1-15  

Lun  11   1 Rey. 16-17  Hch. 27

Mar  12   1 Rey. 18-19  Hch. 28

Mier  13   1 Rey. 20-21  Rom. 1

Jue  14   1 Rey. 22  Rom. 2

Vie  15  2 Rey. 1-3  Rom. 3

Sab  16   2 Rey. 4-6 

Dom  17   Sal. 73-74; Pro. 15:16-33  

Lun  18   2 Rey. 7-8  Rom. 4

Mar  19   2 Rey. 9-11  Rom. 5

Mier  20  2 Rey. 12-13  Rom. 6

Jue  21   2 Rey. 14-15  Rom. 7

Vie  22   2 Rey. 16-17  Rom. 8

Sab  23   2 Rey. 18-19  

Dom  24   Sal. 75-77; Pro. 16:1-17  

Lun  25   2 Rey. 20-21  Rom. 9

Mar  26   2 Rey. 22-23  Rom. 10

Mier  27   2 Rey. 24-25  Rom. 11

Jue  28   1 Cró. 1-2  Rom. 12

Vie  29   1 Cró. 3-4  Rom. 13

Sab 30   1 Cró. 5-6  
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una organización en Florida”, le dijo. “Siento 
en mi espíritu que se supone que debes ir. 
Además, puedes ayudarme a volar.”

Tom recorrió The Hope Center con el grupo 
de KCM.

Así es exactamente como se vería nuestro 
ministerio, pensó.

De regreso a la sala de conferencias, Tom se 
sentó y escuchó.

“Le dije a tu papá que les enseñaría y 
entrenaría a sus empleados para que pudieran 
hacer esto en el metroplex de Dallas”, le dijo 
John Murphy a John.

“No creo que esto sea para KCM”, dijo John. 
“Creo que, si Dios ha puesto esto en el corazón 
de Tom Westberry, es su ministerio hacerlo. Si 
le das tu apoyo, lo ayudaremos a ejecutar esto 
en el metroplex.”

Cuando regresó a su casa en Texas, Tom se 
reunió con Kenneth y John Copeland.

“Si haces esto, te ayudaremos a lograrlo”, le 
dijo John. “Queremos hacerlo a través de ti.”

“Así son ellos”, dice Tom.
Para junio de 2011, y con el apoyo financiero 

de KCM, World Covenant Ministries había 
comprado y remodelado un edificio de 5.000 
metros cuadrados en la cercana ciudad de 
Haltom City, Texas, donde antes se emplazaba 
un gran supermercado. Poco tiempo después, 
Tom y Kim abrieron The Joseph Storehouse (El 
Almacén de José), una tienda de comestibles sin 
fines de lucro, basada en el modelo que Dios 
le dio a José: reúne la comida en tiempos de 
prosperidad y véndela a los necesitados en 
tiempos de hambruna.

Bajo el slogan de “Proveer ayuda para hoy 
y esperanza para el mañana”, la misión del 
almacén es, en parte, la de demostrar el Amor 
de Dios a través del alcance y el impacto de 
la vida de las personas en maneras tangibles, 
al poner a disposición alimentos y artículos 
del hogar de calidad y renombre a bajo precio. 
Adicionalmente, el ministerio está involucrado 
en el alcance comunitario, al proveer clases de 
administración presupuestaria y entrenamiento 
financiero personal a las familias. El ministerio 
mantiene conexiones con iglesias locales y 
otras entidades sin ánimo de lucro, como 
agencias gubernamentales, corporaciones y 
organizaciones de fe para ayudar al necesitado.

Cada año desde su fundación, KCM ha 
continuado sus contribuciones financieras del 
almacén.

“Me gusta este modelo porque ofrece a las 
personas una ayuda en lugar de un folleto”, 
explica Tom. “Aunque tienes que calificar 
para comprar aquí, ayudamos a cualquiera 
que tenga dificultades. Con la ayuda de KCM, 

SÚMATE A 
TOM Y KIM PARA 

ENSEÑARLE A 
LOS CREYENTES 

hemos creado un ministerio que proporciona 
alimentos a precios muy reducidos. Sostiene 
el entrenamiento del discipulado. Tenemos 
una iglesia que se reúne en el sitio y servicios 
semanales de capilla y otros programas.”

“Estamos en el proceso de lanzar un centro 
de vida de transición para capacitar a las 
personas en nuevas carreras. Por ejemplo, 
enseñaré a las personas cómo construir 
usando los principios del Reino. No creo 
que sea un accidente que en la parábola de 
los talentos, mencionada en Mateo 25:14-30, 
la palabra para dinero sea talento. Instamos a 
las personas a usar sus talentos para ayudar a 
otras personas.”

En estos días, Tom Westberry es un infante 

de marina retirado y peligroso. Está usando 
la Palabra de Dios para atacar las puertas 
del infierno, predicar las buenas noticias a 
los pobres y liberar a los cautivos. Él está 
brillando su luz y compartiendo sus talentos 
con un mundo herido.

Y rápidamente agradece a KCM y a la 
Iglesia Internacional Eagle Mountain por 
contribuir a su nueva vida.

“Aunque siempre había estudiado la Palabra, 
nunca lo hice en el grado que la aprendí en 
EMIC”, dice Tom. “Me ha hecho mucho más 
estable en mi caminar con Cristo. No puedo 
imaginar cómo sería mi vida sin mi colaboración 
con KCM. Me han demostrado un pacto de 
formas que están más allá de las palabras.”

 

 

PULL QUOTES:

1. 

Con el apoyo 
financiero de KCM, 

World Covenant 
Ministries había 

comprado y remodelado 
un edificio de 
5.000 metros
 cuadrados.

El equipo del “Almacén de José” preparando la comida que reciben en la bodega.
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ES.KCM.ORG/COLABORADOR 
1-800-600-7395

sólo en los EE. UU.
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En los Estados Unidos 
hemos entrado en otro año electoral. 
Este es el momento en que los 
creyentes en Cristo deben unificarse 
en la oración. Lo que hagamos —o 
dejemos de hacer—durante esta 
elección tendrá un efecto directo en 
los asuntos mundiales.

por
Kenneth 

Copeland

“PODEMOS TOMAR AUTORIDAD SOBRE LOS
ESPÍRITUS MALIGNOS QUE ESTÁN 

TRATANDODE DESTRUIR ESTA NACIÓN.”

Nuestra participación —o la ausencia de ella—, 
será el factor clave para determinar si los incendios 
del avivamiento arderán o se apagarán en el 
planeta. Me tomo este asunto con mucha seriedad, 
y espero que las palabras que les escribo hoy 
tengan un profundo efecto en todos ustedes.

«Todos debemos someternos a las autoridades, 
pues no hay autoridad que no venga de Dios. Las 
autoridades que hay han sido establecidas por 
Dios.» (Romanos 13:1).

Es sorprendente ver la poca atención que se le 
presta a esta escritura tan importante. Se podría 
deducir por la forma en que la mayoría de la gente 
habla sobre el gobierno, que todavía no se han dado 
cuenta de que nuestros líderes están ordenados 
por Dios. Romanos 13:4 dice que Dios los ha 
ordenado por nosotros; son ministros para nuestro 
bien. La razón por la cual nuestros funcionarios no 
manifiestan esa ordenación más de lo que lo hacen, 
es por nuestra falta de oración por ellos.

La gente dice: “¡No puedo orar por el presidente! 
¡Tan solo mira lo que ha hecho!” No importa cómo 
lucen las cosas, aún puedes orar. Dios es un Dios 
justo y nunca te dará instrucciones para hacer algo 
que no eres capaz de hacer. Puedes hacerlo por 
el poder del Espíritu Santo, en obediencia a LA 
PALABRA de Dios.

Cuando Dios te indica que hagas algo, siempre 
es para ganar una avenida de acceso en tu vida. 
Él nunca te dirá que hagas algo solo porque Él lo 
requiere. Él siempre está buscando un camino 
conductor hacia nuestra vida.

¡Orando más que nunca!
Primera de Timoteo 2:1-2 nos dice que debemos 

orar y dar gracias por todos nuestros líderes, para 
que podamos vivir en paz. «Ante todo, exhorto a 
que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y 
acciones de gracias por todos los hombres; por los 

NOSOTROS 
TENEMOS 

LAS LLAVES
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En los Estados Unidos
hemos entrado en otro año electoral. 
Este es el momento en que los 
creyentes en Cristo deben unifi carse 
en la oración. Lo que hagamos —o 
dejemos de hacer—durante esta 
elección tendrá un efecto directo en 
los asuntos mundiales.
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“Te encomiendo si 
es que vives en los 
EE. UU. y aún no 
te has registrado 

para votar: 
¡hazlo hoy 

mismo, ahora!

Es tu 
responsabilidad, 
como creyente, 
involucrarte en 

los asuntos 
del país.

“PODEMOS TOMAR AUTORIDAD SOBRE LOS
ESPÍRITUS MALIGNOS QUE ESTÁN 

TRATANDODE DESTRUIR ESTA NACIÓN.”

Nuestra participación —o la ausencia de ella—, 
será el factor clave para determinar si los incendios 
del avivamiento arderán o se apagarán en el 
planeta. Me tomo este asunto con mucha seriedad, 
y espero que las palabras que les escribo hoy 
tengan un profundo efecto en todos ustedes.

«Todos debemos someternos a las autoridades, 
pues no hay autoridad que no venga de Dios. Las 
autoridades que hay han sido establecidas por 
Dios.» (Romanos 13:1).

Es sorprendente ver la poca atención que se le 
presta a esta escritura tan importante. Se podría 
deducir por la forma en que la mayoría de la gente 
habla sobre el gobierno, que todavía no se han dado 
cuenta de que nuestros líderes están ordenados 
por Dios. Romanos 13:4 dice que Dios los ha 
ordenado por nosotros; son ministros para nuestro 
bien. La razón por la cual nuestros funcionarios no 
manifi estan esa ordenación más de lo que lo hacen, 
es por nuestra falta de oración por ellos.

La gente dice: “¡No puedo orar por el presidente! 
¡Tan solo mira lo que ha hecho!” No importa cómo 
lucen las cosas, aún puedes orar. Dios es un Dios 
justo y nunca te dará instrucciones para hacer algo 
que no eres capaz de hacer. Puedes hacerlo por 
el poder del Espíritu Santo, en obediencia a LA 
PALABRA de Dios.

Cuando Dios te indica que hagas algo, siempre 
es para ganar una avenida de acceso en tu vida. 
Él nunca te dirá que hagas algo solo porque Él lo 
requiere. Él siempre está buscando un camino 
conductor hacia nuestra vida.

¡Orando más que nunca!
Primera de Timoteo 2:1-2 nos dice que debemos 

orar y dar gracias por todos nuestros líderes, para 
que podamos vivir en paz. «Ante todo, exhorto a 
que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y 
acciones de gracias por todos los hombres; por los 

reyes y por todos los que ocupan altos puestos, 
para que vivamos con tranquilidad y reposo, y en 
toda piedad y honestidad.» 

Existe hoy en día una considerable cantidad de 
intercesión. La gente está en oración ahora más 
que nunca. Tenemos que compensar los años de 
apatía de los cristianos que se han negado a tomar 
en serio su responsabilidad de oración. Tenemos 
que ponernos al día con nuestra «tranquilidad y 
reposo».

Lo podemos ver en varios ejemplos en todo 
los EE. UU. ¡Por ejemplo, en 1980, una orden 
de la corte ordenó remover una placa de los 
Diez Mandamientos de una pared del aula en 
Kentucky! Y justo el año pasado, una placa con 
los Diez Mandamientos que había sido exhibida 
en una escuela secundaria de Ohio durante casi 
100 años fue retirada bajo protesta por un grupo 
ateo. ¿Es este un ejemplo de una nación que vive 
en: «tranquilidad y reposo, y en toda piedad y 
honestidad?» ¡No!

Estamos enfrentando una gran batalla, una 
guerra que no es de carne y hueso, sino del espíritu. 
Este combate del reino espiritual sólo se puede 
combatir mediante la oración y la intercesión fi el.

Quiero exponerte algunas cosas de LA 
PALABRA que tú y yo podemos hacer con respecto 
a la liberación de esta nación en los días en que 
vivimos. Funcionará para los Estados Unidos y 
para todos los países de la Tierra. Esta verdad 
bíblica comienza diciendo en Efesios 6:10-12 que 
nuestra guerra no es carnal, sino espiritual. Dice: 
«Por lo demás, hermanos míos, manténganse 
fi rmes en el Señor y en el poder de su fuerza.
Revístanse de toda la armadura de Dios, para que 
puedan hacer frente a las asechanzas del diablo. La 
batalla que libramos no es contra gente de carne y 
hueso, sino contra principados y potestades, contra 
los que gobiernan las tinieblas de este mundo, 

“Te encomiendo si 

s

DIOS
yTU

Eleccione
     2020
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¡contra huestes espirituales de maldad en las 
regiones celestes!» 

Debemos enfrentarnos a Satanás. Santiago 4:7 
dice: «Por lo tanto, sométanse a Dios; opongan 
resistencia al diablo, y él huirá de ustedes.» 
Necesitamos darnos cuenta de la plenitud de lo 
que significa resistir al diablo en lo que concierne 
a nuestra nación, e incluso a nuestros propios 
hogares. Estamos en guerra. Una de las primeras 
reglas de combate es reconocer a tu enemigo.

Veamos el capítulo 10 de Daniel.
Daniel había estado ayunando durante 21 días. 

Entonces se le apareció un ángel del SEÑOR y le 
dijo: «No tengas miedo, Daniel, porque tus palabras 
fueron oídas desde el primer día en que dispusiste 
tu corazón a entender y a humillarte en la presencia 
de tu Dios. Precisamente por causa de tus palabras 
he venido.» (versículo 12).

Este ángel había salido desde el cielo el 
primer día que Daniel hizo su oración. Vino 
por las palabras de Daniel, pero tardó 21 días 
en aparecerse. ¿Por qué? Mira el versículo 13: 
«El príncipe del reino de Persia se me enfrentó 
durante veintiún días, pero Miguel, que es uno de 
los príncipes más importantes, vino en mi ayuda, 
y me quedé allí, con los reyes de Persia.» Luego, en 
el versículo 20, continua: «…porque ahora tengo 
que volver a pelear contra el príncipe de Persia, y 
cuando termine de pelear con él, vendrá el príncipe 
de Grecia.» 

No es una Guerra de carne y hueso
Estas escrituras son ejemplos claros de la 

actividad y la guerra en el ámbito espiritual.
Esto es lo que quiero que veas: no luchamos 

que se nos ha dado un Nombre que está por encima 
de todo nombre, ¡y en el Nombre de Jesús cada 
rodilla se doblará! ¿Dónde? En el cielo, en la tierra y 
debajo de la tierra. ¡Eso cubre todas las esferas!

Como creyentes, tenemos total autoridad sobre 
los poderes de satanás. Podemos tomar autoridad 
sobre los espíritus malignos que están tratando de 
destruir esta nación. Podemos tomar autoridad 
sobre ellos en el Nombre de Jesús y derribar sus 
fortalezas.

Estamos comenzando a darnos cuenta de 
lo importantes que somos para los asuntos 
mundiales. Desde el día en que Jesús nos dio 
la Gran Comisión, la vida o muerte de nuestro 
mundo ha estado en manos de la Iglesia. 
¡Tenemos el poder de usar el poderoso Nombre 
de Jesús y la increíble fuerza del evangelio para 
dar vida y abundancia a cada criatura! Eso incluye 
cada oficina administrativa de autoridad en el 
planeta Tierra.

Muy pronto celebraremos en los EE. UU. 
nuestras elecciones nacionales. Y si queremos 
una nación de «piedad y honestidad», depende de 
nosotros interceder y usar ese poder notarial.

En este momento, debes estar orando por todos 
los candidatos. Pero ¿cómo puedes orar por ellos 
si no sabes quiénes son? No tomes solamente lo 
que los medios de comunicación te dicen sobre 
alguien. Si lo haces, terminarás completamente 
ignorante de lo que realmente está sucediendo.

No sigas lo que sucedió durante la Gran 
Depresión o cualquier otra idea política del 
pasado. Esos días y tiempos se han ido para 
siempre. Pertenecemos a una nueva era y a una 
nueva generación. Ora por guía y dirección. Esta 
es la única forma segura.

Sin embargo, no solo necesitamos pedir 
orientación para combatir este ataque espiritual 
contra nuestra nación; también debemos ejercer 
nuestro derecho como estadounidenses y emitir 
un voto considerado en oración.

 
Una llamada a la intercesión

Dios nos ha llamado a interceder. Nos ha dado 
Su PALABRA, Su poder, Su Nombre, Su autoridad 
y Su fe. Tenemos todas las herramientas 
necesarias para orar efectivamente por nuestro 
gobierno y sus líderes. Unámonos como nunca 
antes en intercesión por este país y todas las 
naciones del mundo. Somos el pueblo de Dios, 
llamados por Su nombre, y podemos estar en fe 
ante Dios pidiendo por la sanación de nuestra 
tierra.

Te encomiendo si es que vives en los EE. UU. 
y aún no te has registrado para votar: ¡hazlo 
hoy mismo, ahora! Es tu responsabilidad, como 

contra carne y hueso, sino contra principados 
y poderes, gobernantes de la oscuridad de este 
mundo y espíritus malignos en lugares celestiales. 
A lo largo de la Biblia, se nos enseña que hay tres 
áreas diferentes llamadas “cielo”:

1.  El cielo donde reside Dios.

2.  Los cielos estelares (lo que llamamos 
espacio exterior).

3.  Los cielos alrededor de la Tierra (la 
atmósfera de este planeta).

Efesios 2:2 llama a Satanás «el príncipe del 
poder del aire.» Efesios 6:12 habla de espíritus 
malignos en «las regiones celestes». Había un 
espíritu maligno asignado a Persia. Había un 
espíritu maligno asignado para hacer que el reino 
de Grecia se estableciera, y luego gobernarlo y 
dirigirlo.

¿Qué significado tiene todo esto para nosotros? 
Significa que estamos involucrados en la guerra 
espiritual. Jesús dijo en Mateo 18:18: «De cierto 
les digo que todo lo que aten en la tierra, será atado 
en el cielo; y todo lo que desaten en la tierra, será 
desatado en el cielo.» El cielo del que habla Jesús 
no es el cielo donde está Dios. Nada necesita estar 
atado allí. No tenemos autoridad en ese ámbito. 
Nuestra autoridad yace aquí en esta tierra a 
través del Nombre de Jesús. «Las armas con las 
que luchamos no son las de este mundo, sino las 
poderosas armas de Dios, capaces de destruir 
fortalezas.» (2 Corintios 10:4). Se nos ha dado la 
autoridad para derribar las fortalezas de satanás. 
Podemos atar a los espíritus malignos en lugares 
celestiales y desatar los poderes angelicales de 
Dios para trabajar en nuestro nombre.

En Mateo 16:19, Jesús le dijo a Pedro: «A ti te 
daré las llaves del reino de los cielos. Todo lo que 
ates en la tierra será atado en los cielos, y todo 
lo que desates en la tierra será desatado en los 
cielos.» El texto griego literalmente dice: “Te 
doy las llaves del reino. Lo que declaras atado en 
la tierra está atado en el cielo y lo que declaras 
desatado en la tierra está desatado en los cielos.”

Daniel no podía hacer eso. Él no tenía la 
autoridad del Nombre de Jesús. Todo lo que 
pudo hacer fue soportar durante 21 días largos 
y difíciles hasta que el ángel de Dios logró 
comunicarse con él.

Pero, alabado sea Dios, tú y yo como creyentes 
y como hijos del Dios Altísimo, no tenemos que 
esperar 21 días. Ni siquiera tenemos que esperar 
21 segundos para que los ángeles comiencen su 
trabajo en nuestro nombre. Filipenses 2:9-10 dice 

La vida o 
muerte de 

nuestro 
mundo ha 
estado en 
manos de 
la Iglesia. 
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que se nos ha dado un Nombre que está por encima 
de todo nombre, ¡y en el Nombre de Jesús cada 
rodilla se doblará! ¿Dónde? En el cielo, en la tierra y 
debajo de la tierra. ¡Eso cubre todas las esferas!

Como creyentes, tenemos total autoridad sobre 
los poderes de satanás. Podemos tomar autoridad 
sobre los espíritus malignos que están tratando de 
destruir esta nación. Podemos tomar autoridad 
sobre ellos en el Nombre de Jesús y derribar sus 
fortalezas.

Estamos comenzando a darnos cuenta de 
lo importantes que somos para los asuntos 
mundiales. Desde el día en que Jesús nos dio 
la Gran Comisión, la vida o muerte de nuestro 
mundo ha estado en manos de la Iglesia. 
¡Tenemos el poder de usar el poderoso Nombre 
de Jesús y la increíble fuerza del evangelio para 
dar vida y abundancia a cada criatura! Eso incluye 
cada oficina administrativa de autoridad en el 
planeta Tierra.

Muy pronto celebraremos en los EE. UU. 
nuestras elecciones nacionales. Y si queremos 
una nación de «piedad y honestidad», depende de 
nosotros interceder y usar ese poder notarial.

En este momento, debes estar orando por todos 
los candidatos. Pero ¿cómo puedes orar por ellos 
si no sabes quiénes son? No tomes solamente lo 
que los medios de comunicación te dicen sobre 
alguien. Si lo haces, terminarás completamente 
ignorante de lo que realmente está sucediendo.

No sigas lo que sucedió durante la Gran 
Depresión o cualquier otra idea política del 
pasado. Esos días y tiempos se han ido para 
siempre. Pertenecemos a una nueva era y a una 
nueva generación. Ora por guía y dirección. Esta 
es la única forma segura.

Sin embargo, no solo necesitamos pedir 
orientación para combatir este ataque espiritual 
contra nuestra nación; también debemos ejercer 
nuestro derecho como estadounidenses y emitir 
un voto considerado en oración.

 
Una llamada a la intercesión

Dios nos ha llamado a interceder. Nos ha dado 
Su PALABRA, Su poder, Su Nombre, Su autoridad 
y Su fe. Tenemos todas las herramientas 
necesarias para orar efectivamente por nuestro 
gobierno y sus líderes. Unámonos como nunca 
antes en intercesión por este país y todas las 
naciones del mundo. Somos el pueblo de Dios, 
llamados por Su nombre, y podemos estar en fe 
ante Dios pidiendo por la sanación de nuestra 
tierra.

Te encomiendo si es que vives en los EE. UU. 
y aún no te has registrado para votar: ¡hazlo 
hoy mismo, ahora! Es tu responsabilidad, como 

contra carne y hueso, sino contra principados 
y poderes, gobernantes de la oscuridad de este 
mundo y espíritus malignos en lugares celestiales. 
A lo largo de la Biblia, se nos enseña que hay tres 
áreas diferentes llamadas “cielo”:

1.  El cielo donde reside Dios.

2.  Los cielos estelares (lo que llamamos 
espacio exterior).

3.  Los cielos alrededor de la Tierra (la 
atmósfera de este planeta).

Efesios 2:2 llama a Satanás «el príncipe del 
poder del aire.» Efesios 6:12 habla de espíritus 
malignos en «las regiones celestes». Había un 
espíritu maligno asignado a Persia. Había un 
espíritu maligno asignado para hacer que el reino 
de Grecia se estableciera, y luego gobernarlo y 
dirigirlo.

¿Qué significado tiene todo esto para nosotros? 
Significa que estamos involucrados en la guerra 
espiritual. Jesús dijo en Mateo 18:18: «De cierto 
les digo que todo lo que aten en la tierra, será atado 
en el cielo; y todo lo que desaten en la tierra, será 
desatado en el cielo.» El cielo del que habla Jesús 
no es el cielo donde está Dios. Nada necesita estar 
atado allí. No tenemos autoridad en ese ámbito. 
Nuestra autoridad yace aquí en esta tierra a 
través del Nombre de Jesús. «Las armas con las 
que luchamos no son las de este mundo, sino las 
poderosas armas de Dios, capaces de destruir 
fortalezas.» (2 Corintios 10:4). Se nos ha dado la 
autoridad para derribar las fortalezas de satanás. 
Podemos atar a los espíritus malignos en lugares 
celestiales y desatar los poderes angelicales de 
Dios para trabajar en nuestro nombre.

En Mateo 16:19, Jesús le dijo a Pedro: «A ti te 
daré las llaves del reino de los cielos. Todo lo que 
ates en la tierra será atado en los cielos, y todo 
lo que desates en la tierra será desatado en los 
cielos.» El texto griego literalmente dice: “Te 
doy las llaves del reino. Lo que declaras atado en 
la tierra está atado en el cielo y lo que declaras 
desatado en la tierra está desatado en los cielos.”

Daniel no podía hacer eso. Él no tenía la 
autoridad del Nombre de Jesús. Todo lo que 
pudo hacer fue soportar durante 21 días largos 
y difíciles hasta que el ángel de Dios logró 
comunicarse con él.

Pero, alabado sea Dios, tú y yo como creyentes 
y como hijos del Dios Altísimo, no tenemos que 
esperar 21 días. Ni siquiera tenemos que esperar 
21 segundos para que los ángeles comiencen su 
trabajo en nuestro nombre. Filipenses 2:9-10 dice 

creyente, involucrarte en los asuntos del país. 
Dios necesita esta gran tierra nuestra, y la única 
forma en que la conseguirá es a través de sus 
embajadores: ¡tú y yo!

Si ya te has registrado, entonces, en noviembre, 
¡NECESITAS VOTAR! No dejes que los asuntos 
de tu vida te desvíen del lugar de votación. No 
dejes que nadie —excepto el Espíritu Santo— 
te diga por quién votar. Dios tiene un ejército 
marchando en la Tierra. Debemos unirnos y 
evitar que la maldad en los lugares celestiales 
tome autoridad. Ha llegado el momento de que los 
cristianos sean contados. Deja que se escuche tu 
voz este mes de noviembre.

Para aquellos que leen este artículo fuera de 
los Estados Unidos, lo mismo aplica para todos 
ustedes. Si se humillan en unidad y oran, Dios 
puede cambiar cualquier injusticia y corrupción 
que pueda existir en tu nación. La clave es la 
oración y la participación.

Todos provenimos de orígenes diferentes y 
distintas naciones, pero todos tenemos una cosa 
en común: ¡Jesucristo es nuestro SEÑOR! Tan 
solo eso es suficiente para alterar la faz espiritual 
de esta Tierra.

Juntos lo podemos hacer. Con la ayuda de 
Dios Todopoderoso podremos enarbolar nuestra 
bandera y proclamar: “¡Jesús es el Señor sobre 
todo el mundo!” 

“Acabo de escuchar 
al Señor, decir esto. 

Dentro de los próximos 
dos años, tendrás que 
esconderte debajo de 
la cama para evitar un 

buen trabajo.

Esta 
nación está 

volviendo al 
trabajo. Está 

volviendo 
a un lugar 

sobrenatural 
de prosperidad 

que nunca 
antes había 
visto en su 
historia.”
Kenneth Copeland 

Lunes 31 de julio de 2017
Convención de creyentes 

del suroeste
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 Es alguien quien, mientras vivo, 
no agradaba mucho con su estilo de 
vida (muchos fueron ridiculizados e 
incluso martirizados) pero, ahora que 
están muertos, la gente ha decidido 
que eran perfectos. Han decidido 
que eran mejores de lo que el resto de 
nosotros podría esperar serlo, y por 
mucha diferencia.

Por Su parte, Dios dice en la 
Biblia que cada uno de nosotros que 
hemos recibido a Jesús como Señor y 
Salvador es un santo, ¡ahora mismo!

No tenemos que esperar hasta que 
hayamos estado muertos por mil años. 
No tenemos que esperar a que un 
grupo de personas decida calificarnos 
como tales. Dios mismo ya nos ha 
calificado. Nos hizo justos con Su 
justicia, nos santificó por la sangre de 
Jesús, nos apartó para Sí Mismo y nos 
hizo santos.

Según Dios, si has nacido de nuevo, 
esta es tu verdadera identidad: eres 
uno de Sus santos. Y esto aplica 

también a todos los demás en el 
Cuerpo de Cristo. Es por eso que 
Dios puede decirnos, como lo hace en 
1 Pedro 1:16: «Sean santos, porque yo 
soy santo.» Tenemos la capacidad de 
hacerlo. Podemos ser santos por fuera 
porque ya hemos sido hechos santos 
en nuestro interior.

Por supuesto, ser santo no significa 
que nunca nos equivoquemos. No 
significa que nunca hayamos hecho 
nada malo y que nunca lo haremos en 
el futuro. (Ese concepto proviene del 
mundo, motivo por el cual todos sus 
santos deben estar muertos. Sólo las 
personas muertas no se equivocan).

Sin embargo, como dice el 
Diccionario Bíblico Vines, la 
santificación, significa: (a) separación 
para Dios (b) el estado que de ello 
resulta, la conducta apropiada por 
parte de aquellos así separados. Se 
refiere a estar dedicados a Dios y ser 
Su especial tesoro; salir de la oscuridad 
del mundo y ponerlo en primer lugar 

YA HECHO UN

Santo
El mundo tiene 

una idea muy 
diferente de lo 

que significa 
ser santo en 

comparación 
con lo que 

Dios piensa al 
respecto. Para 

el mundo, un 
santo es alguien 

que lleva muerto 
mucho tiempo.

por Gloria Copeland
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para que pueda tener 
comunión contigo y ser 

Dios en tu vida.
¡Esto es lo que Dios ha 

querido para Su pueblo desde el 
principio! Es lo que tenía en mente 

cuando creó a Adán y Eva.
¿Recuerdas que en Génesis 3, Dios solía venir durante 

la hora fresca del día para tener comunión con ellos en 
el Jardín del Edén? Lo hacía porque quería tener una 
relación especial con ellos. Quería que fueran Su familia, 
que creyeran en Su Palabra y le obedecieran para que Él 
pudiera ser Su fuente de suministro y BENDICIÓN, y 
así disfrutar de Su presencia para siempre.

Sin embargo, lamentablemente, Adán y Eva 
decidieron que querían algo distinto. Escucharon al 
diablo, eligieron pecar, y como resultado ya no querían 
hablar con Dios. Ni siquiera querían estar en Su 
presencia. En cambio, huyeron y se escondieron de Él.

Sin embargo, a pesar de ello, el deseo de Dios no cambió. 
Su corazón todavía anhelaba un pueblo santificado para Él. 
Todavía soñaba con tener un pueblo que fuera Su tesoro 
especial, que se acercara a Él para poder así acercarse a ellos.

Incluso Dios Mismo abrió un camino para que los 
israelitas hicieran eso mismo bajo el antiguo pacto. 
Después de sacarlos de Egipto, les dijo: «Ustedes han 
visto… cómo los he tomado a ustedes y los he traído hasta 
mí sobre alas de águila. Si ahora ustedes prestan oído a 
mi voz, y cumplen mi pacto, serán mi tesoro especial por 
encima de todos los pueblos…  Ustedes serán para mí un 
reino de sacerdotes y un pueblo santo.» (Éxodo 19:4-6).

¡El tesoro de Dios no es oro, diamantes ni joyas! (En 
el cielo, pavimenta las calles y construye muros con esos 
materiales). El tesoro del corazón de Dios es un pueblo 
obediente. Su mayor deseo es tener hijos e hijas que 
caminen con Él y hagan lo que Él dice, para que Él 
pueda manifestarse en Sus vidas y ser un Padre para ellos. 
Para poder ser Su El Shaddai y ser todo lo que puedan 
necesitar.

 
Un Pueblo especial y apropiado

Las personas que son buenas quieren hacer cosas 
buenas. Su máxima alegría proviene de dar a los 
demás, y así es Dios. Su corazón anhela derramar 
BENDICIONES sobre las personas, especialmente 

 Cada uno de nosotros, como creyentes llenos 
del Espíritu Santo, sabemos en nuestro interior 
lo que Dios nos está diciendo acerca de 

nuestra 
vida.
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sobre Sus hijos. Pero no puede hacerlo al 
punto que lo desea a menos que le obedezcan.

Si eres padre seguro lo entiendes. 
Probablemente sepas por experiencia que 
cuando tus hijos son desobedientes, no 
puedes hacer muchas cosas que te gustaría 
hacer por ellos. Por ejemplo: no podrás 
darle un automóvil a tu hijo adolescente si 
no sigue las reglas que has establecido. Es 
posible que él lo desee fervientemente, y 
que personalmente desees darle uno; sin 
embargo, siempre y cuando tu adolescente 
se niegue a hacer lo que dices, no podrás 
darle de manera sabia un automóvil porque 
lo pondrías en peligro.

Dios está en la misma posición. Él no puede 
manifestar plenamente Sus BENDICIONES 
y Su poder en la vida de Sus hijos cuando viven 
en desobediencia. Él hará por nosotros todo lo 
que le permitamos que haga, sin dudar. Pero, si 
realmente queremos que Él muestre Su gloria en 
nuestras vidas, debemos obedecerle. Debemos 
vivir nuestra verdadera identidad como se 
describe en 1 Pedro 2:9. «Eres una raza elegida, 
un sacerdocio real, una nación dedicada, gente 
especial apropiada [por Dios], para que puedas 
exponer los hechos maravillosos y mostrar las 
virtudes y perfecciones de Aquel que te llamó 
de la oscuridad a Su luz maravillosa» (Biblia 
Amplificada, Edición Clásica).

¿Qué significa exactamente vivir como 
personas especiales apropiadas por Dios, 
salir de la oscuridad mundana y vivir como 
hijos de la luz? ¿Simplemente significa 
que evitamos hacer las cosas que el mundo 
considera pecado? No; debe significar algo 
más que eso porque el mundo no tiene idea 
de lo que realmente es el pecado. Debido 
a que está bajo la influencia del diablo, el 
mundo piensa que las cosas que Dios dice 
que están mal realmente están bien.

¡Es una locura! La cultura mundana de hoy 
ha confundido tanto a la gente que casi han 
perdido por completo su brújula moral. Se 
han convencido de que lo que su carne quiere 
está bien para dejar de lado lo que la Biblia 
enseña. “Ya no tenemos que guiarnos por eso”, 
dice el mundo. “La Biblia está pasada de moda. 
Ahora sabemos más. Hemos progresado.”

En estos días puedes encender la televisión 
en cualquier momento del día o de la noche 
y encontrar adulterio, fornicación y todo 
tipo de oscuridad al aire, transmitidos bajo la 
consigna de entretenimiento. Puedes encontrar 
inmoralidades presentadas en formato de 
comedia, y personas riéndose del pecado.

¿Qué están haciendo? La mayoría de ellos 
no se dan cuenta, pero se están riendo de Dios 
en Su cara. Le dicen: “Dios, no nos importa lo 

que digas. Estás pasado de moda. Nos gusta 
la inmoralidad. Queremos jugar y divertirnos 
con estas cosas. Eso es lo que vamos a hacer.”

Ciertamente, esa no es la forma en la que 
nosotros debemos vivir nuestra vida cristiana. 
No queremos entretenernos (ni mucho menos 
participar) con los pecados del mundo. Pero ese no 
es el fin de la historia. Como personas atesoradas 
por Dios, nuestro objetivo no es solo vivir un 
poco mejor que el mundo. Nuestro objetivo es 
volvernos como nuestro Padre celestial.

Queremos ser santos como Él es santo. 
Queremos decir sí a todo lo que le agrada y 
no a todo lo que no podemos hacer para «la 
gloria de Dios» (1 Corintios 10:31).

¿Cómo lo logramos?
Con la ayuda del Espíritu Santo. Él está 

allí en nuestro interior cada momento para 
dirigirnos y decirnos qué hacer. Él está allí 
para recordarnos lo que dice la Palabra de 
Dios y capacitarnos para obedecerla.

¡Seguir al Espíritu Santo es vivir en santidad! 
Como dice Hebreos 8, vivir de acuerdo con 
Su dirección en nuestros corazones es el 
camino del Nuevo Pacto. «Éste es el pacto 
que haré con la casa de Israel: Después de 
aquellos días (dice el Señor) pondré mis leyes 
en su mente, y las escribiré sobre su corazón. 
Yo seré su Dios, y ellos serán mi pueblo. Ya 
nadie enseñará a su prójimo, ni le dirá a su 
hermano “Conoce al Señor”, porque todos 
me conocerán, desde el más pequeño hasta el 
más grande.» (versículos 10-11). 

La Guía en el interior
A diferencia del pueblo de Dios bajo el 

antiguo pacto, que dependía de sacerdotes y 
profetas levitas para decirles qué hacer, cada uno 
de nosotros, como creyentes llenos del Espíritu 
Santo, sabemos en nuestro interior lo que 
Dios nos está diciendo acerca de nuestra vida. 
Sabemos cuándo le estamos dando la honra que 
se merece, y cuándo le estamos dando afecto a 
otras cosas de manera desmedida. Conocemos 
esa Voz que habla a nuestro corazón y dice cosas 
como: Necesitas pasar más tiempo en la Palabra 
y menos tiempo mirando televisión. Necesitas 
ayunar un poco y alinear tu carne. Estás comiendo 
demasiada comida chatarra.

“¡Eh!” podrías decir. “¿Quieres decir que el 
Espíritu Santo incluso me hablará de lo que 
coma?”

Claro que sí. Tu cuerpo es el templo del 
Espíritu Santo. Te ha comprado con el precio 
de la sangre de Jesús. En 1 Corintios 6:20 dice: 
«den gloria a Dios en su cuerpo» Entonces, 
obviamente, puedes esperar que el Espíritu 
Santo tenga mucho que decir al respecto.

Puedes esperar que Él te recuerde lo que 
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cuando tus hijos son desobedientes, no 
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de la oscuridad a Su luz maravillosa» (Biblia 
Amplificada, Edición Clásica).

¿Qué significa exactamente vivir como 
personas especiales apropiadas por Dios, 
salir de la oscuridad mundana y vivir como 
hijos de la luz? ¿Simplemente significa 
que evitamos hacer las cosas que el mundo 
considera pecado? No; debe significar algo 
más que eso porque el mundo no tiene idea 
de lo que realmente es el pecado. Debido 
a que está bajo la influencia del diablo, el 
mundo piensa que las cosas que Dios dice 
que están mal realmente están bien.

¡Es una locura! La cultura mundana de hoy 
ha confundido tanto a la gente que casi han 
perdido por completo su brújula moral. Se 
han convencido de que lo que su carne quiere 
está bien para dejar de lado lo que la Biblia 
enseña. “Ya no tenemos que guiarnos por eso”, 
dice el mundo. “La Biblia está pasada de moda. 
Ahora sabemos más. Hemos progresado.”

En estos días puedes encender la televisión 
en cualquier momento del día o de la noche 
y encontrar adulterio, fornicación y todo 
tipo de oscuridad al aire, transmitidos bajo la 
consigna de entretenimiento. Puedes encontrar 
inmoralidades presentadas en formato de 
comedia, y personas riéndose del pecado.

¿Qué están haciendo? La mayoría de ellos 
no se dan cuenta, pero se están riendo de Dios 
en Su cara. Le dicen: “Dios, no nos importa lo 

By our 
very nature 
in Christ, 
we’re 
created 
to excel!

que digas. Estás pasado de moda. Nos gusta 
la inmoralidad. Queremos jugar y divertirnos 
con estas cosas. Eso es lo que vamos a hacer.”

Ciertamente, esa no es la forma en la que 
nosotros debemos vivir nuestra vida cristiana. 
No queremos entretenernos (ni mucho menos 
participar) con los pecados del mundo. Pero ese no 
es el fin de la historia. Como personas atesoradas 
por Dios, nuestro objetivo no es solo vivir un 
poco mejor que el mundo. Nuestro objetivo es 
volvernos como nuestro Padre celestial.

Queremos ser santos como Él es santo. 
Queremos decir sí a todo lo que le agrada y 
no a todo lo que no podemos hacer para «la 
gloria de Dios» (1 Corintios 10:31).

¿Cómo lo logramos?
Con la ayuda del Espíritu Santo. Él está 

allí en nuestro interior cada momento para 
dirigirnos y decirnos qué hacer. Él está allí 
para recordarnos lo que dice la Palabra de 
Dios y capacitarnos para obedecerla.

¡Seguir al Espíritu Santo es vivir en santidad! 
Como dice Hebreos 8, vivir de acuerdo con 
Su dirección en nuestros corazones es el 
camino del Nuevo Pacto. «Éste es el pacto 
que haré con la casa de Israel: Después de 
aquellos días (dice el Señor) pondré mis leyes 
en su mente, y las escribiré sobre su corazón. 
Yo seré su Dios, y ellos serán mi pueblo. Ya 
nadie enseñará a su prójimo, ni le dirá a su 
hermano “Conoce al Señor”, porque todos 
me conocerán, desde el más pequeño hasta el 
más grande.» (versículos 10-11). 

La Guía en el interior
A diferencia del pueblo de Dios bajo el 

antiguo pacto, que dependía de sacerdotes y 
profetas levitas para decirles qué hacer, cada uno 
de nosotros, como creyentes llenos del Espíritu 
Santo, sabemos en nuestro interior lo que 
Dios nos está diciendo acerca de nuestra vida. 
Sabemos cuándo le estamos dando la honra que 
se merece, y cuándo le estamos dando afecto a 
otras cosas de manera desmedida. Conocemos 
esa Voz que habla a nuestro corazón y dice cosas 
como: Necesitas pasar más tiempo en la Palabra 
y menos tiempo mirando televisión. Necesitas 
ayunar un poco y alinear tu carne. Estás comiendo 
demasiada comida chatarra.

“¡Eh!” podrías decir. “¿Quieres decir que el 
Espíritu Santo incluso me hablará de lo que 
coma?”

Claro que sí. Tu cuerpo es el templo del 
Espíritu Santo. Te ha comprado con el precio 
de la sangre de Jesús. En 1 Corintios 6:20 dice: 
«den gloria a Dios en su cuerpo» Entonces, 
obviamente, puedes esperar que el Espíritu 
Santo tenga mucho que decir al respecto.

Puedes esperar que Él te recuerde lo que 

la Palabra dice sobre controlar tus apetitos 
corporales. Puedes esperar que te hable sobre 
cómo comer para mantener tu cuerpo sano. 
Incluso puedes esperar que Él hable sobre 
cosas que puedes hacer físicamente que te 
ayudarán a caminar más de cerca del Señor.

Recuerdo una vez que me habló cuando 
nuestra iglesia estaba en un ayuno de 
Daniel. (Es un ayuno en el que abandonas 
temporalmente algo que a tu carne le gusta 
para concentrarte más en las cosas del 
espíritu). Durante las fechas del ayuno, Ken y 
yo estábamos en un largo viaje en motocicleta 
con amigos, y el Espíritu Santo puso en mi 
corazón que, mientras de viaje, debía evitar 
comer postres.

En lo natural, no estaba muy entusiasmada 
con esa idea. En esos largos días, montando 
en motocicleta por todo el país, a menudo 
estimaba los postres como una de las notas altas 
del día. Entonces, para mi carne, renunciar a 
ellos fue un gran sacrificio. Pero, sabiendo que 
cada vez que el Señor nos lleva a separarnos de 
algo es porque solo quiere BENDECIRNOS, 
me comprometí a mantenerme alejada de los 
dulces durante el ayuno.

Al principio fue difícil. Parecía que donde 
paráramos a comer, tendrían postres deliciosos 
en el mostrador. Veía torta casera de zanahoria 
de 15 cm de alto y las tartas de limón y pensaba: 
Mmm, eso luce delicioso.
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CONSEJOS 
PRÁCTICOS: 

“Nuestro objetivo no es solo vivir 
un poco mejor que el mundo.”

1
Dios siempre 
ha querido un 
pueblo que lo 
obedezca y 

sea su tesoro 
especial. 

Éxodo 19:5

2
Como creyente, 

has sido 
llamado a no 

mezclarte con 
el mundo, sino 

a mostrarle 
al mundo la 

gloria de Dios. 1 
Pedro 2:9

3
Vivir en santidad 
no es solo evitar 
lo que el mundo 
llama pecado; 
es vivir para 
complacer al 

Señor. 
1 Corintios 

10:31

4
Seguir al 

Espíritu Santo 
es vivir en 
santidad. 

Romanos 8:14 

5
En estos últimos 
días, Jesús va 

a hacer señales 
y maravillas 
a través de 

creyentes que 
caminan en 

santidad y no 
de una iglesia 

mundanal. 
Efesios 5:27

C
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Pero entonces oiría esa Voz en mi interior. El Espíritu Santo 
me recordaría el ayuno de Daniel y mi deseo de separarme 
para Dios, y por amor a Él le diría que no a esos postres.

¿Qué pasó? Después de una semana más o menos, mi 
deseo por esas cosas comenzó a disminuir, y mi deseo 
por las cosas de Dios se hizo más fuerte. Simplemente, al 
seguir la guía del Espíritu Santo en lo que comía, logré 
experimentar en mayor grado la presencia del Señor. Me 
acerqué a Él, y Él se acercó a mí (Santiago 4:8).

Ese es solo un pequeño ejemplo de cómo el Espíritu 
Santo nos ayuda a vivir como el tesoro especial de Dios. 
A veces nos llevará a dejar de lado cosas perfectamente 
legítimas por un tiempo; no porque no quiera que 
disfrutemos de la vida, sino porque no quiere que deseemos 
nada en mayor grado de lo que deseemos a Dios.

Dios quiere ser el primer lugar en nuestros corazones y 
en nuestras vidas. Eso es lo que realmente significa hacer de 
Jesús el Señor de nuestras vidas. No solo significa que somos 
salvos del pecado. Significa que Jesús es nuestra cabeza, y 
nosotros somos Su cuerpo; que somos tan leales a Él que 
cualquier cosa que nos diga que hagamos, la hacemos.

Incluso si a nuestra carne no le gusta.

Incluso si es incómodo o difícil.
Incluso si hay algo que creemos aumentará nuestro 

gozo, hacemos lo que Jesús dice porque Él es el Señor.
“Pero Gloria, eso no suena muy divertido.”
¿Estás bromeando? Ningún placer que la carne o este mundo 

tenga para ofrecernos puede compararse con la emoción de lo 
que Jesús tiene para nosotros, ¡especialmente ahora! 

Vivimos en los últimos tiempos profetizados en la 
Biblia. Dios está a punto de hacer cosas poderosas en la 
tierra, y Él planea que seamos parte de ellas. Él planea 
manifestar Su gloria a través de nosotros, en señales, 
maravillas, grandes sanidades y milagros.

¡Este es el gran final! Dios está a punto de reunir en Su 
reino la gran cosecha final de almas, y no lo hará a través de 
un grupo tibio y semi mundano de cristianos descarriados. 
Lo hará a través de aquellos que han respondido a Su 
llamado a ser santos como Él es santo. A través de «…una 
iglesia gloriosa, santa e intachable, sin mancha ni arruga 
ni nada semejante.» (Efesios 5:27). La gente a la que ha 
llamado del mundo y se ha separado para Sí mismo.

Su tesoro especial.
¡Los santos vivos del Dios vivo! 

¡NO PODEMOS SER DERROTADOS Y 
NO NOS DAREMOS POR VENCIDOS!

Para la información más actualizada sobre nuestras próximas “Campañas de 

Victoria VIRTUALES” y  “Convenciones de Creyentes”, visita:

ES.KCM.ORG/EVENTOS
3 0   :   LV V C
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A mi Padre le gusta hacer PLANES
Antes de crearlo todo, Dios Padre planeó… 
a todos y a todo. Él te planeó antes de que 
nacieras y te creó con un propósito. Él y 
yo trabajamos juntos plani� cando para Su 
pueblo, que aún no existía. Isaías 46:10-11, 
La Traducción de la Pasión, dice: «Yo declaro 
desde el principio el � n y pronostico desde el 
principio lo que aún no ha sucedido. Decreto 
que Mi propósito se mantendrá y que cumpliré 
todos Mis planes… He hablado, y sí, lo haré 
suceder. He concebido mi plan, y sí, lo haré.»

Mi padre planeó todo por adelantado, y luego 
lo hizo posible. Todo tiene un propósito y Él 
comparte conmigo lo que quiere que haga. 
Superkid, ¿te recuerda esto a tu papá? 
Cuando quise evitar ciertas situaciones 
difíciles, mi decisión de obedecerlo me ayudó 
a seguir en Su plan. Cuando estaba en el 
Jardín de Getsemaní con Mis discípulos, 
¡todos luchamos con lo que el Padre me había 
dicho que sucedería! 

Mateo 26:36-39: «Entonces Jesús llevó 
a sus discípulos a un huerto llamado ‘La 
Prensa de los Olivos’. Él les dijo: “Siéntense 
aquí mientras yo voy y oro allá.” Se llevó a 
Pedro, Jacobo y Juan con él. Sin embargo, 
un intenso sentimiento de gran tristeza llenó 
su alma de una profunda tristeza y agonía. 
Y les dijo: ‘Mi corazón está abrumado y 
molido  de dolor. Siento como si me estuviera 
muriendo. Quédese aquí y oren conmigo.’ 
Luego se alejó un poco y, abrumado por el 
dolor, se arrojó al suelo boca abajo y oró: 
‘Padre mío, si hay alguna forma de librarme 
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La Esquina de la Comandante Kellie

¡Hola Superkids! ¡Hablemos acerca de los papás! ¡Es la 
época del año en la que los papás y los abuelos deberían ser reconocidos! Cuando le 
pregunté al Señor qué compartir contigo, me dijo: Quiero contarles acerca de MI 
papá, Dios Padre. Por lo tanto, esto es lo que Me habló al espíritu.

MI Padre. Proverbios 4:4 dice: «Entonces mi 
padre me enseñó, diciendo: “Nunca olvides 
mis palabras. Si haces todo lo que te enseño, 
reinarás en la vida”.»

Una última cosa: 
A Mi padre le gusta animarte
¿Le gusta animar a tu papá? ¿Eres un 
oyente? ¿Estás escuchando por palabras de 
aliento? Cuanto más escuches, más oirás. 
Proverbios 4:20-22: “Escucha atentamente, 
mi querido hijo, todo lo que te enseño, y 
presta atención a todo lo que tengo que decir. 
Llena tus pensamientos con mis palabras 
hasta que penetren profundamente en tu 
espíritu. Luego, a medida que desenvuelves 
mis palabras, impartirán vida verdadera y 
salud radiante en el núcleo mismo de tu ser.”

Superkid, Mi Padre hizo al hombre a Su 
imagen y copió en él Su deseo de que Sus 
hijos tengan éxito. Es posible que tu papá no 
sea perfecto, pero tiene el deseo de Dios de 
hacer bien su trabajo de papá. Un padre bueno 
quiere que tengas éxito. Los padres terrenales 
tienen que aprender a ser grandes papás y 
deben enfocarse en Mí para que los ayude, de 
la misma manera que ustedes deben mirarme 
para que los ayude. No te enojes cuando tu 
papá cometa errores ni seas rebelde cuando 
te guíe, te corrija y te enseñe. Un buen papá 
intentará ayudarte a desarrollar los dones y 
talentos que él ve en ti. Cuando te pida algo, 
escucha y aprenderás, ¡Y GANARÁS!

Entiendo que tu padre puede no estar cerca o 
no encajar en la descripción que he pintado. 
Mira alrededor. Quizás el modelo de papá del 
que puedo hablarte es tu madre, tu abuelo 
o un tío. Si no tienes papá, siempre podrás 
buscarme directamente por ayuda.

¡Ora por tu papá o la persona que hace de 
papá en tu vida, Superkid! ¡Tus oraciones 
marcan una gran diferencia!

Con amor,
Jesús

PD. ¡Gracias Jesús, por esa 
maravillosa palabra! Superkids,
me uno a ustedes para 
reconocer a nuestros 
padres. Honro a mi propio 
padre, Kenneth Copeland. 
Él es una imagen maravillosa de nuestro Padre 
celestial. Muchos han sido bendecidos por su 
vida y su enseñanza paternal.

¡Te quiero, papi! —La Comandante Kellie

de este sufrimiento, por favor quítamelo. Sin 
embargo, lo que yo quiero no es importante, 
ya que solo deseo cumplir Tu plan en mi 
vida’. Entonces apareció un ángel del cielo 
para fortalecerlo.»

Cuando tomé la decisión de seguir el plan 
de Mi Padre, Él me dio fuerzas y me ayudó a 
hacerlo. Superkid, cuando decidas obedecer, 
tu papá también podrá ayudarte más. A los 
papás les gusta tener un plan, y quieren que 
sigas su ejemplo. Recordar esto te ayudará a 
hacer lo correcto.

MI Padre SIEMPRE está 
FOCALIZADO 
El enfoque de mi padre me ayudó a 
mantenerme enfocado, incluso en esa 
situación tan difícil. Para Él fue difícil apartar 
Su rostro de mí, pero tenía que hacerlo. 
Entonces, tuve que seguir Su ejemplo. Isaías 
50:5-7 dice: “El Señor Yahweh abrió mi oído 
y no me resistí; No me rebelé. Le ofrecí la 
espalda a quienes me azotaron y mi mejilla a 
quienes me desa� aron. Nunca oculté mi rostro 
de los insultos degradantes o de los que me 
escupieron. El Señor Yahweh me da poder, así 
que no estoy humillado. Por esa razón, con 
determinación santa, haré Su voluntad y no 
seré avergonzado”.

Debido a que me concentré en el plan de 
Mi Padre, pude convertirme en tu Salvador. 
Llámame cuando TÚ necesites ayuda para 
concentrarte en lo que tu padre te pide. He 
estado en ese lugar difícil, así que puedo 

ayudarte. ¡Cualquier cosa que nos pidan 
nuestros padres piadosos, podemos 
hacerlas! Proverbios 4:25 dice: «Fija 
tu mirada en el camino que tienes 

delante. Con un propósito 
� jo, mirando hacia 
adelante, ignora las 
distracciones de la 
vida.»

Mi Padre es un 
MAESTRO
¿Has notado que 
los padres siempre 
intentan enseñarte 

algo? Los padres 
simplemente quieren 

enseñar. Lo aprendieron de 

®

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de la Academia Superkid.
A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una relación íntima y poderosa con Jesucristo.

MI Padre. Proverbios 4:4 dice: «Entonces mi 

®®®¡GRACIAS, PAPÁ!
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Aprende el secreto 
bí blico de las palabras, 
la importancia de utili zar
 la lengua, con el fi n de 
crear y no para destruir. 
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